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 CURTCURTCURTCURTCURTASASASASAS
PRESIDENTE
Dos seis compromissos que teve na agenda dessa ter-
ça-feira, 19, o presidente em exercício Rodrigo Maia teve
uma reunião com o deputado federal paraisense Carlos
Melles. O parlamentar estava acompanhado com mem-
bros do Conselho da Endeavor Brasil. O DEM, partido
dos Maia, deve aproveitar a oportunidade de ter cresci-
do em relevância, conquistando a presidência da Câma-
ra, para se fortalecer nas próximas eleições, conquistan-
do o governo de ao menos cinco Estados. O partido não
elegeu nenhum governador em 2014. Na Câmara, a ban-
cada também só vem encolhendo: passou de 105 depu-
tados em 1998, quando ainda era PFL e maior aliado do
presidente Fernando Henrique, para 21 em 2014. 

REZONEAMENTO
O deputado estadual Antonio Carlos Arantes assumiu
uma nova bandeira junto a vários municípios ET em atu-
ado no sentido de tentar atender diversas reivindica-
ções de prefeitos. Preocupado com as mudanças de
zona eleitoral estabelecidas pelo Tribunal Regional Elei-
toral de Minas Gerais (TRE-MG) em alguns municípios
Arantes esteve em audiência com o desembargador
Edgard Penna Morin, presidente do TRE-MG, na segun-
da-feira,11,  para tratar do rezoneamento.

MUDANÇAS
Várias prefeituras estão solicitando mudanças em rela-
ção ao que foi estabelecido pelo Tribunal. Um destes
exemplos é o município de Jacuí que foi direcionado
para ser atendido pela Comarca de Paraíso. Na locali-
dade reivindica-se que seja mantido ao menos um pos-
to de atendimento ja que para lá existe uma servidora
concursada.  O presidente do TRE-MG garantiu a per-
manência do posto eleitoral e da funcionária. A explica-
ção do TREMG é de que  algumas demandas dependi-
am de análise do Tribunal Superior Eleitoral (TSE) e
que considerava difícil reverter a extinção das zonas
eleitorais.

PARCEIRAÇO
O ex-vereador Marco Antônio Vitorino, o Marcão da Am-
bulância, foi recebido no começo da noite de segunda-
feira,18, no gabinete do prefeito Walker Américo Olivei-
ra. Ele estava acompanhado do deputado estadual
Noraldino Júnior, (PSC), que veio a São Sebastião do
Paraíso atender um pedido de Marcão. O deputado
anunciou que de sua emenda parlamentar conseguiu
para o município paraisense uma van destinada ao trans-
porte de pacientes.O Executivo prontamente agradeceu
a boa nova anunciando que aquilo que for bom para a
cidade será sempre bem vindo.

VEM MAIS
Outro deputado, só que este federal, está prometendo
conseguir para a cidade pelo menos três ambulâncias. O
feito deve ser creditado ao também deputado Aelton
Freitas (PR/MG, que na semana   passada esteve mais
uma vez na cidade e foi recepcionado pelo vereador Paulo
Cesar de Souza, o Tatuzinho. Ligado a área social onde
tem feito um trabalho intenso não só em Paraíso, mas
também nas cidades da região, Tatuzinho tem deixado a
sua marca e não é de agora. Segundo ele já se vão cer-
ca de cinco anos em que abraçou este propósito.

INCOMODANDO
Por falar em trabalho social, o vereador Tatuzinho pare-
ce estar incomodando pelo menos um de seus compa-
nheiros de Câmara. Seu colega José Luiz das Graças
por várias vezes fez uso da palavra e teceu críticas ao
modo de atuar do companheiro. Vereadores fizeram
pronunciamentos defendendo Tatuzinho, com a afirma-
tiva de que cada um tem um jeito de atuar em uma área
em que tem maior afinidade.

CASACA
O vereador Jerominho que até pouco tempo era fiel
escudeiro do prefeito Walkinho. Ele solicitou por ofício
que seja informado pela administração municipal o quan-
to o Município está recebendo do Fundeb ( Fundo de
Desenvolvimento da Educação Basica) e onde está sen-
do aplicado o recurso. Ademais ele quer saber os moti-
vos os quais ainda não foram retomadas as obras de
construção da Escola Municipal José Carlos Maldi , no
Bela Vista. Perguntar não ofende.

PROLIXA
A reunião dos vereadores no começo da semana foi uma
das mais extensas dos últimos tempos. Foram mais de
três horas e meia de sessão. No final em uma de suas
falas o próprio presidente da casa reconheceu que de
tanto disse que me disse eles estavam ali discutindo o
sexo dos anjos. O público foi diminuto na “plateia”.

REFORMA TRABALHISTA
Representantes do SEMPRE (Sindicato dos Servidores Pú-
blicos Municipais) da prefeitura de São Sebastião do Pa-
raíso se fizeram representar na realização do 1º Seminá-
rio Jurídico da CSB sobre como enfrentar a reforma traba-
lhista, realizado semana passada, em Belo Horizonte. O
evento serviu para  responder às dúvidas dos advogados
sobre como enfrentar a reforma trabalhista a partir do dia
13 de novembro. Uma das questões apontadas pelos
palestrantes durante o Seminário é que a reforma traba-
lhista não revoga a CLT. Segundo os participantes o Se-
minário mostrou que é possível combater as ameaças de
precarização da reforma, como o trabalho intermitente e o
trabalho autônomo exclusivo, pelas vias legais.

TEMAS
Sob a orientação das palestras de desembargadores e
procuradores do TRT (Tribunal Regional do Trabalho) e
MPT (Ministério Público do Trabalho), o objetivo do evento
foi de qualificar o corpo jurídico dos sindicatos filiados à
CSB para a defesa dos direitos dos trabalhadores brasi-
leiros. Em busca de estratégias ao enfrentamento na Jus-
tiça, ao longo do dia, cerca de 35 profissionais debate-
ram os assuntos “Aplicação do Direito do Trabalho”, “Di-
reito Individual do Trabalho”, “Processo do Trabalho e
Prática Processual”, “Direito Coletivo do Trabalho” e “Es-
tratégias para Aplicação da Nova Lei”.

LIXO
Sugestão dada por um leitor à Secretaria de Obras de
Paraíso, é que se faça uma campanha de esclareci-
mento solicitando que comerciantes, notadamente al-
guns no ramo alimentício, coloquem os lixos em local
adequado e, de preferência mais ou menos no horário
em que habitualmente é coletado. Conforme observa,
alguns estabelecimentos ao encerrarem seus expedi-
entes à noite deixam os sacos plásticos contendo lixo
bem no alcance de animais, principalmente cães. O re-
sultado tem sido desastroso, com sujeira espalhada por
calçadas afora.

Soltos
Por falar em “caninos”, aumentou consideravelmente o
número de cães soltos pelas ruas de Paraíso. No Ter-
minal Rodoviário, dia desses estava uma mixórdia. Era
cachorro correndo atrás de automóveis, motos, e de
ciclistas. Pior ainda, segundo relatos, um desses ani-
mais atacou uma criança que estava com pai, enquanto
ele adquiria passagem em um guichê.

O ESTATUTO DO DESARMAMENTO
OPINIÃO
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Luiz Tito

Nas últimas semanas a imprensa nacional colocou
em destaque manifestações de diversos setores da so-
ciedade que pedem a imediata revogação do Estatuto
do Desarmamento. Na verdade, Estatuto do Desarma-
mento do cidadão de bem, porque o marginal ele não
alcança. Instrumento vigente como lei federal desde 23
de Dezembro de 2003, através da qual se assevera-
ram as sanções pelo porte e uso irregular de armas de
fogo e, ainda, se ampliaram os requisitos para conces-
são de autorização para compra das mesmas, nesse
mesmo período vimos também se multiplicarem os
processos e condenações daqueles que não se ren-
deram ao rigor da lei.

Paralelamente, e essas estatísticas nunca são com-
pletamente confiáveis, também se ampliaram os re-
gistros de violência, inicialmente mais perceptível nos
centros urbanos e agora também muito acentuada nas
estradas e nos meios rurais. Concebido especialmen-
te com o objetivo de desarmar horizontalmente a soci-
edade, o Estatuto do Desarmamento não conseguiu
conter a violência, seu principal objetivo, diante da evi-
dente precariedade do Estado em exercer o indelegável
poder de polícia de que dispõe.

Não há, em nenhum Estado da Federação, policia-
mento suficiente para inibir e deter a criminalidade, não
há eficiente controle das nossas fronteiras para impe-
dir a entrada pelo contrabando de armas e drogas no
território brasileiro; em qualquer espaço público das ci-
dades o cidadão comum vive suas rotinas sempre re-
ceoso de que poderá ser assaltado, ter subtraídos seus
pertences e suas reservas e o pior, muitas vezes com
o sacrifício da própria vida.

Além do policiamento que é precário e insuficiente,
vige no país a mais flagrante impunidade, reforçada pelo
trabalho demagógico de Ongs ditas defensoras dos di-
reitos humanos, que pouco ou nada fazem senão ba-
ter panelas nas praças públicas contra, quando há, a
ação genuína das polícias e do Judiciário, ambos so-
breviventes, porque manietados por uma legislação
penal arcaica, desconforme, atrasada, deslocada na
sua eficiência e no seu tempo.

Não prosperam os debates sobre a possível revi-
são da idade penal, resistente ainda nos dezoito anos,
independentemente do grau do delito praticado pelo
menor, dito incapaz de avaliar as consequências de
seus atos. Assassino com requintes de crueldade ou
por ter disparado na cabeça da sua vítima apenas um
tirinho de Ponto40, estuprador, terrorista, o delinquente
de dezessete anos, trezentos e sessenta e quatro dias
será apenas um menor infrator, vai ser colocado numa
casa de recuperação para aguardar, quando muito, que
tramitem os registros estatísticos de seu ato e em dias
novamente será jogado na rua para seguir na sua
delinquência, por conta própria ou a serviço do tráfico
de drogas, que se vale do serviço de tais menores,
enquanto vivos, para a eficiência de sua criminalidade.

O Senado trabalha para os próximos dias a propo-
sição de plebiscito, através do qual proporá a revoga-
ção do atual Estatuto do Desarmamento. Obviamente
isso não basta. Esse debate, com responsabilidade e
sem perturbação emocional tem que ser ampliado para
a revisão da Legislação Penal, da objetiva e da proces-
sual e da Lei de Execuções Penais. Os resultados des-
sa discussão podem se transformar em um marco de
conquistas seguras da sociedade brasileira. Assim
desejamos.                                                        (O Tempo - 19/09/17)

Setembro veio trazendo
novidades alvissareiras para
a nossa região: três promes-
sas com expectativas para o
fechamento asfáltico desta
importante BR. A primeira
delas, os deputados Melles
e Arantes, acompanhados
por uma comitiva de prefei-
tos e lideranças do Sul e
Sudoeste de Minas, são re-
cebidos em Brasília pelo
presidente Temer e anunci-
am a priorização de recur-
sos no orçamento de 2018
para a conclusão do restan-
te da BR-265. Vejam bem:
"Prioridade para inclusão de
recursos na previsão orça-
mentária 2018".

A segunda promessa vem
do deputado Emidinho Ma-
deira que, em reunião na sede
do DNIT, em Brasília, com
o diretor de Planejamento,
foi informado de que os tre-
chos que restam para serem
asfaltados da BR-265 pode-
rão ser concluídos pelo Go-
verno Federal. De acordo
com o Ministério dos Trans-
portes, entrarão como prio-
ridade no Programa Avançar.

A terceira promessa é do
deputado federal Aelton
Freitas, durante inauguração
da Unidade do Departamen-
to Nacional de Infraestru-
tura de Transportes - DNIT,
na cidade de Passos, que
anuncia verba para o térmi-
no da BR-265 entre Jacuí/
Bom Jesus da Penha/Alpinó-
polis. E que verba, gente:
R$50 milhões! Segundo os
estudos técnicos do DNIT,
são R$3 milhões por km.

Diante disto, especula-
mos - todas as três promes-
sas de verbas do mesmo
setor, ou seja: Governo Fe-
deral. Não sei para quem dar
o crédito, ou quem será o
pai... Entretanto, este cená-
rio se repete após dezenas

de anos, quando o então ta-
belião Nady Campos, cien-
tífico e afeito em ser o pri-
meiro a dar notícias aos ami-
gos e conterrâneos, median-
te as promessas de políticos
sobre a ligação asfáltica de
Jacuí a qualquer cidade vizi-
nha, corria a praça com a
autorização na mão e senten-
ciava: "Agora sai, olha aqui -
o governador decretou"!

Mudaram os tempos. Ou
mudamos nós? Com a pala-
vra os senhores deputados
Melles, Arantes, Emidinho
Madeira, Aelton Freitas.
Correndo muito, e com
chances de chegarem jun-
tos, os deputados Renato
Andrade e Cássio Soares,
que não prometeram nada.
A BR-265 é uma rodovia
transversal do Brasil. Pos-
sui uma extensão de 916,2
quilômetros e interliga os
estados brasileiros de Minas
Gerais e São Paulo, além de
aproximar-se da divisa en-
tre os estados do Rio de Ja-
neiro e Espírito Santo.

Está bom?! Deu para ver
a importância desta BR?!

Nos últimos anos foram
coordenadas obras na nos-
sa região em que parlamen-
tares atuaram para a pavi-
mentação entre São Sebas-
tião do Paraíso e Ilicínea,
passando por Jacuí, Bom
Jesus da Penha, Alpinópolis,
Carmo do Rio Claro, exata-
mente no trecho que faltam
9,2 km para a conclusão.
Enfim, BR-265: 95% das
obras concluídas, restando
9,2 km {Jacuí, Bom Jesus
da Penha e Alpinópolis}. A
nossa sorte de usuários está
lançada! Aguardemos.

FERNANDO DE MIRANDA JORGE
Acadêmico Correspondente da APC

Jacuí/MG

fmjor31@gmail.com

Ainda a BR-265:
quando será
concluída?

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

O Presidente do LAR PEDACINHO DO CÉU, no uso de suas atribuições estatutárias
previstas no art. 24, convoca seus associados para Assembléia Geral
Extraordinária, a realizar-se dia 10 de Outubro de 2017 às 19:00 horas, em primeira
convocação e às 19:30 horas, em segunda e última, em sua sede à Rua Benevenuto
Candiani, nº 550 – San Genaro em São Sebastião do Paraíso – MG, para
cumprimento da seguinte pauta:
1.Eleição e posse da Diretoria e do Conselho Fiscal para o mandato 2017/2020.
Segue abaixo as normas estabelecidas para participação dos associados no
processo eleitoral, bem como a composição de chapas.
 1. Poderão votar e serem votados para Diretoria e para o Conselho Fiscal, todos
os integrantes da Diretoria com mandato findo e os associados fundadores e
contribuintes.  (art. 37);
2. Haverá inscrições de chapas concorrentes as eleições, mediante requerimento
por escrito da chapa à Diretoria da entidade, em duas vias, acompanhada dos
documentos pessoais (CPF, Titulo de eleitor e RG). O registro das chapas será
feito na Secretaria do LAR PEDACINHO DO CÉU, sendo que, as inscrições
devem ocorrer no período de 01 (um) a 20 (vinte) de setembro de 2017.
Compete à Diretoria, até quarenta e oito horas após o término do prazo de registro
de chapas de candidatos, verificar sua regularidade, bem como decidir sobre
eventuais impugnações apresentadas em igual prazo para registro.
3. A eleição poderá ser feita por aclamação, se houver uma única chapa inscrita.(art.
42);
4. A Diretoria Executiva se compõe dos seguintes cargos: Presidente, Vice
Presidente, Secretário e Tesoureiro. Conselho Fiscal;
5. O Conselho Fiscal é composto de 3 (três) membros efetivos (art. 31).
 São Sebastião do Paraíso, 14
 de agosto de 2017.

Tomás Salviano Martins - Presidente

LIONS CLUBE CULTURAL

Escute...
Escute os pingos da chuva
Escute o ulular do vento
Escute o hummm do bebê
Escute o que há dentro de você!

Escute o pipilar dos pássaros
Escute tudo, tudo que diz seu filho
Escute o chamado para o amor
Assim viverá mais feliz, sem dor!

Escute o que diz seu coração
Escute uma bela canção
Escute o que eleva sua emoção
E sinta o calor de uma paixão!

Escute a voz do oprimido
Escute os murmúrios do mundo
Deixe de lado o que lhe causa dor
Mas viva loucuras de amor!

Escute tudo que é bonito
Escute tudo o que lhe é dito
Abra seu imenso sorriso
E sinta o tremor dos braços do infinito!

Bernadete Aguiar - Presidente LIONS Clube /Poetisa

Acabo de voltar de mais uma
viagem, desta vez pelos estados do
sul dos Estados Unidos, para onde
tive o prazer de guiar uma turma
muito animada daqui de Paraíso.

Aprendemos muito, nos diverti-
mos bastante também.

lgumas coisas quero repartir
com o leitor aqui do JS.

Durante o tempo em que lá
estivemos, havia a ameaça do
furacão Irma, o que provocou uma
migração interna. Hotéis e estradas
lotadas, imprensa alertando,
americanos em fuga. Sem pânico, mas com uma sensação de impo-
tência.

Tive oportunidade de tomar café da manhã com uma senhora da
Flórida que colocou rapidamente algumas roupas em seu carro, pegou
o cachorro e foi parar em Nashville, onde estávamos, no Tennessee,
bem distante.

Não sabia para aonde estava indo, nem quando voltaria.
Totalmente sem rumo.
Mas o furacão passou.
Deu para sentir outro se formando, no coração dos EUA.
Nunca tinha observado tanta movimentação bélica por lá.
Caças F-16 sobrevoando New Orleans, esquadrilha de helicópteros

Apache sobrevoando Montgomery, caças decolando de um
aeródromo às margens de uma rodovia no Mississippi, o furacão é
forte e ressoa alto.

Militares fardados por toda parte.
Parece que estão levando a sério as ameaças da Coréia do Norte.
Os ventos de guerra sopram mais forte que os furacões.

VENTOS DE GUERRA
mabicego@hotmail.com

Mariano Bícego
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EXTRATO DE CONTRATO.
CÂMARA MUNICIPAL DE JACUÍ

Extrato de Contrato nº. 01/2017. Câmara Municipal de Jacuí e
Jose Avelar De Oliveira & Cia Ltda Obj: Aquisição de
combustível (Gasolina comum), para Manutenção do
Abastecimento do Veiculo da Câmara Municipal de Jacuí. –
Valor Total R$ R$ 5.700,00 (Cinco mil e setecentos reais)
Vigência até 31 de Dezembro de 2017, Dotação: 01.02
01.031.0101.4.004-339030 - Ficha 17, Jacuí/MG Câmara
Municipal, 04 de Agosto de 2017.

Prefeitura Municipal de São Sebastião do Paraíso – MG. Processo
de Licitação, modalidade Pregão Presencial nº 082/2017, Processo
nº 01948/2017, Registro de Preços nº 042/2017, tipo Menor preço
por item. Objeto: Registro de Preços para a escolha mais vantajosa
e eventual fornecimento de materiais para escritório e didático, des-
tinados a atender os departamentos que integram este município,
pelo período de 12 (doze) meses, com entrega parcelada de acordo
com as necessidades da administração, com participação exclusiva
de MEI (Microempreendedor Individual), ME (Microempresas) E
EPP (Empresas de Pequeno Porte). O credenciamento, a entrega
dos envelopes de proposta, habilitação e entrega das amostras ocor-
rerá no dia 06 de outubro de 2017 às 09h00min horas. No dia 11 de
outubro de 2017 as licitantes serão informadas formalmente sobre a
decisão inerente a aceitabilidade das amostras, sendo que, no dia 16
de outubro de 2017 acontecerá a fase de lances e abertura dos enve-
lopes de habilitação às 08h00min. O edital completo e as demais
informações relativas a presente licitação encontram-se  disponível
no site: www.paraiso.mg.gov.br e na Prefeitura Municipal, Gerên-
cia de Compras e Licitações, na Praça Inês Ferreira Marcolini, nº 60
– Piso Superior, Bairro Lagoinha, nesta cidade, fone (0xx35) 3539-
7000 ou fone/fax (0xx35) 3539-7015, diariamente das 08:00 às 11:00
horas e das 13:00 às 17:00 horas, onde poderão ser lidos, examina-
dos e adquiridos. São Sebastião do Paraíso – MG, 19 de setembro
de 2017. RODRIGO AUGUSTO DE OLIVEIRA - PREGOEIRO.

Por João Oliveira

Três novos projetos envol-
vendo a recém-criada Secre-
taria de Desenvolvimento So-
cial entraram na pauta da reu-
nião da Câmara Municipal de
São Sebastião do Paraíso na
sessão de segunda-feira (18/9).
A criação de cargos comissio-
nados para ações que envolvem
coordenação e administração
financeira da secretaria, proje-
to que cria Programa Munici-
pal de Promoção do Acesso ao
Mundo do Trabalho e o que
dispõe sobre benefícios even-
tuais no âmbito da política pú-
blica de assistência social no
município.

O primeiro projeto discuti-
do foi sobre criação de cargos
da Secretaria de Desenvolvi-
mento Social, de autoria do
Executivo. Segundo a justifi-
cativa, visa à adequação da es-
trutura da secretaria conforme
Lei Municipal que a cria e res-
peitando às exigências do Pla-
no Nacional de Assistência
Social. O projeto cria quatro
novos cargos comissionados,
entre eles o de “gerente admi-
nistrativo e financeiro”, com
vencimentos de R$4,3 mil, “ge-
rente de gestão do trabalho do
SUAS”, R$4,3 mil, “coordena-
dor de controle social”, venci-

Por João Oliveira

A vereadora Cidinha
Cerize fez um desabafo na
sessão da Câmara de segun-
da-feira (18/9), sobre as
queimadas que vêm sendo
registradas no município. A
vereadora criticou atitude de
pessoas que têm ateado fo-
go em áreas no município
diante deste período de esti-
agem e muito calor, que con-
tribui para um agravamento
do quadro de saúde de cida-
dãos paraisenses, principal-
mente crianças e idosos.

“Temos acompanhado
nas redes sociais várias
postagens de cidadãos pe-
dindo providências para as
queimadas. Infelizmente não
tem chovido, os pastos es-
tão secos e as pessoas, eu
acho que têm o prazer e o
gosto de fazer coisa errada,

e ateiam fogo de propósito
nesses locais. Inclusive, pró-
ximo a Delfim Moreira, ate-
aram fogo em um local, os
bombeiros foram lá porque
solicitamos, passou um pou-
co e atearam fogo em frente
a esse local”, comenta a
vereadora.

Cidinha disse que vários
moradores questionaram o
que poderia ser feito, e ela
orientou que quem presen-
ciar uma situação similar,
que faça imagens e encami-
nhe para a Secretaria de Meio
Ambiente, que irá tomar pro-
videncias de acordo com a lei
municipal. “Vamos ter cons-
ciência, é um absurdo fazer
queimadas de propósito. Têm
crianças com problemas res-
piratórios, isso faz sujeira na
casa das pessoas. Não vou
falar o que penso sobre es-
sas atitudes”, completou.

mento de R$2,9 mil e “coorde-
nador de políticas públicas para
as mulheres”, de R$ 2,9 mil .

Também é de autoria do
Executivo o projeto que cria o
“Programa Municipal de Pro-
moção do Acesso ao Mundo do
Trabalho “Acessuas Trabalho”.
O projeto visa promover ações
e atividades de caráter edu-ca-
tivo, informativo e de orienta-
ção social, para promover o
acesso de pessoas em situação
de vulnerabilidade ou risco so-
cial ao mundo do trabalho, bem
como as iniciativas de inclusão
produtiva e demais ofertas do
município, com intuito de ex-
pandir o acesso a direitos, pro-
mover a autonomia e a melho-
ria da qualidade de vida da po-
pulação beneficiada.

Conforme a justificativa do
projeto, o atual desafio do Pro-
grama Acessuas é “construir e
adotar estratégias que ampliem
a eficiência das ações diante
das características atuais do
mundo do trabalho, que impli-
cam novas formas de qualifi-
cação e formação profissional,
para continuar transformando
a vida da população em situa-
ção de vulnerabilidade social e,
por conseguinte, contribuir
para a redução das desigualda-
des sociais existentes no Bra-
sil”.

Jerominho acredita que venda imóveis não
fará diferença para situação da Prefeitura

Vereadores também aprova-
ram e encaminharam para aná-
lise da Comissão de Finanças,
Justiça e Legislação o projeto
que dispõe sobre os “benefíci-
os eventuais no âmbito da po-
lítica pública de assistência so-
cial no município, e dá outras
providências”. O projeto tem
por finalidade a concessão de
benefícios eventuais, que pela
Política de Assistência Social,
são provisões suplementares e
provisórias, prestadas aos cida-
dãos e às famílias em virtude
de nascimento, morte, situações
de vulnerabilidade temporária e
de calamidade pública.

O benefício será destinado
aos cidadãos e às famílias com
impossibilidade de arcar, por
meios próprios, com contin-
gências sociais, cuja ocorrên-
cia provoca risco e fragiliza a
manutenção do indivíduo, a
unidade familiar ou a sobrevi-
vência de seus membros. Os
benefícios eventuais serão con-
cedidos mediante estudo social
e parecer técnico elaborado por
assistente social que compõe os
Centros de Referência de Assis-
tência Social (CRAS) e Centro
de Referência Especializado de
Assistência Social (CREAS ) ou
Secretaria Municipal de Desen-
volvimento Social.

Conforme justificativa o

projeto é de fundamental im-
portância para a população. “A
questão social requer uma le-
gislação específica e atualiza-
da, preparada para o enfrenta-
mento dos problemas advindos
da vulnerabilidade social, seja
ela permanente ou transitória.
Para tal, pautamos a regula-
mentação dos benefícios even-
tuais no município nos princí-
pios de cidadania e da isono-
mia, contemplando os direitos
sociais e humanos, ao estabe-
lecer critérios claros acerca da
concessão destes benefícios,
desenvolvendo desta forma
uma política social mais justa
e equânime”.

Sobre este último projeto,
o vereador José Luiz das Gra-
ças se manifestou, dizendo que,
inclusive, era uma luta dele e
que chegou a elaborar um pro-
jeto no mesmo sentido, mas
que na época não poderia ser
de iniciativa dos vereadores.
Ele chegou a ler em plenário a
indicação, onde pedia criação
de programa para auxilio a fa-
mílias carentes “Gostaria de
deixar meu agradecimento a
vice-prefeita Dilma, a equipe da
assistência social que realmente
estão se preocupando com es-
sas famílias, que tem essa difi-
culdade para sobrevivência”,
completou.

Por João Oliveira

O vereador Jerônimo Apa-
recido da Silva questionou  pro-
jeto de autoria do Poder Exe-
cutivo  que deu entrada na Casa
pedindo aprovação para venda
de patrimônios da Prefeitura.
São 29 imóveis avaliados em
R$ 5,5 milhões que, conforme
justifica o Executivo, são com-
postos por terrenos urbanos e
escolas rurais que se encon-
tram desocupados e desativa-
dos em razão da perda de sua
serventia para o Município.
Conforme a justificativa, man-
ter esses imóveis sem utilida-
de só representa gastos, entre
eles com a limpeza e conser-
vação.

Jerominho defendeu que
se forem vendidos todos es-
ses terrenos, o valor arreca-
dado não fará diferença para
a Prefeitura, vez que esse re-
curso poderá ser aplicado
somente em investimentos e
não para pagar, por exemplo,
dívidas o município. “No meu
entender, o que tiver que ser
vendido, nós podemos emen-
dar e proteger alguns patri-
mônios. Como deixar o mu-
nicípio sem nenhum patrimô-
nio? Esse projeto está ven-
dendo todos”, ressaltou o ve-
reador. Jerominho sugeriu
ainda que esse recurso pu-
desse ser alocado em uma

área para que se possa fazer
casa para população carente.
“Há um déficit de 3 mil mora-
dias em São Sebastião do Pa-
raíso”, disse.

O presidente da Casa, Mar-
celo de Morais, apoiou o vere-
ador, e sugeriu ainda que o re-
curso pudesse ser utilizado
para uma aquisição de terreno
para a construção de um ter-
ceiro “parque industrial”, ge-
rando empregos diante da es-
tagnação que existe hoje no
município. “Vocês vão ver to-
das as áreas e a comissão irá
deliberar sobre o projeto. Eu
acho que o senhor (Jerominho)
tem razão, esse dinheiro não
pode ser usado para pagamen-
to de folha, mas para investi-
mento”, destacou.

Outra questão apontada
pelo vereador  Jerominho é em
relação a quem iria adquirir es-
sas propriedades já que, segun-
do ele, existe preocupação por
parte de sitiantes que teriam
doado essas áreas a respeito de
quem iria adquiri-las, uma vez
que a Prefeitura pretende
vendê-las. Isso também foi
questionado pelo vereador José
Luiz das Graças. “Se foram
doadas e a Prefeitura não utili-
za mais esses terrenos, eu en-
tendo que deveria ser devolvi-
da e não vendida, e se foi pago
pelo município que isso fique
provado”, completou.

Por João Oliveira

A sessão da Câmara Muni-
cipal de segunda-feira (18/9)
se estendeu por período além
do habitual. Isso porque na
sessão que durou quase qua-
tro horas, diversos assuntos
polêmicos foram debatidos em
plenário, entre eles ofício do
prefeito cobrando movimenta-
ção na pauta de projetos que
vem se arrastando mesmo ele
solicitando urgência, projeto de
alteração no Código Tributário
Municipal e esporte.

O que causou muita discus-
são e foi motivo de discórdia
na mesa diretora, foi oficio do
Executivo Municipal esclare-
cendo solicitação do vereador
Marcelo de Morais sobre jus-
tificativa de projeto de lei refe-
rente à transferência de uma
área de uma empresa a outra e
que, segundo Marcelo, estaria
“travando a pauta”.

Marcelo encaminhou oficio
questionando os motivos que
levaram ao pedido de transfe-
rência e que não teria sido aten-
dido conforme o esperado pelo
prefeito. Ele também leu o ar-
tigo 54 da Lei Orgânica em ple-
nário, que diz que o “prefeito
municipal poderá solicitar ur-
gência para apreciação de pro-
jetos de sua iniciativa, consi-
derados relevantes, os quais
deverão ser apreciados no pra-
zo de 30 dias”.

O presidente da Casa usou
a própria lei para questionar o
ofício, dizendo que o pedido
não era de relevância e duran-
te sessão pontuou que a lei não
se aplicaria mediante citação
em justificativa dos projetos e
que não adiantaria “colocar a

faca no pescoço dos vereado-
res” para acelerar andamento de
projetos na Casa.

Outro assunto que foi am-
plamente debatido na sessão foi
a polêmica envolvendo a Asso-
ciação de Futebol Amador
Paraisense (AFAP). Toda a dis-
cussão girou entorno de diver-
gências de informações, con-
forme apontaram vereadores,
entre prefeito e secretário de
Esporte, a respeito da Taça Pa-
raíso que deve sofrer atraso ou
até mesmo não acontecer de-
vido a um convênio entre pre-
feitura e Associação que não foi
firmado. Até então, será reali-
zado uma licitação para a reali-
zação do campeonato.

Vereadores também comen-
taram sobre projeto de Altera-
ção do Código Tributário Mu-
nicipal que, conforme defen-
deu a gerente de Arrecadação,
Vanessa Rodrigues, não causa-
rá aumento de imposto ao con-
tribuinte. No entanto, o proje-
to, que tributa serviços que até
então não era abrangidos pelo
Código, entre eles, serviços re-
lacionados à internet e tatuador,
não agradou  Jerominho, que
se posicionou amplamente con-
trário à proposta.

“É uma série de bicos que
as pessoas fazem e querem
majorar. Em uma crise como
vivemos, eu sou contra, a coi-
sa está feia, não é hora de ficar
criando mais imposto para a
população. Haja vista que toda
semana tem reclamação da ta-
rifa de esgoto, onde o atual pre-
feito participou e votou favo-
rável. Toda semana tem discus-
são sobre isso aqui. Eu vou
continuar meu posicionamento
contrário a isso”.

Cidinha Cerize critica queimadas
propositais no município

Jerominho questiona
projeto para venda de
imóveis da Prefeitura

Projetos voltados à Secretária
de Desenvolvimento Social são
destaque em pauta da Câmara

Assuntos polêmicos
movimentam sessão

da Câmara em Paraíso

Vereadora vem chamando a atenção para
problemas sérios no município em plenário

ASSCAM

Projetos preveem criação de cargos, programa educacional e regulamentação de benefício social
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A Fundação Gedor Silveira - Contrata
A Fundação Gedor Silveira, mantenedora do Hospital
Psiquiátrico Gedor Silveira, abre vaga de contratação de
Pessoas com Deficiência, conforme, artigo 93, inciso I a IV,
da Lei 8.213/1.991 a qual determina a reserva legal de cargos
de pessoas com Deficiência / Reabilitação pelo INSS.
Requer habilidades manuais e de concentração. Interessados
deverão enviar currículo para o e-mail gedorsilveira@
gmail.com até dezembro de 2017.

A Fundação Gedor Silveira - Contrata
A Fundação Gedor Silveira, mantenedora do

Hospital Psiquiátrico Gedor Silveira, abre vaga de
contratação para o Cargo de Técnico de
Enfermagem, se possível com experiência. I
interessados deverão enviar currículo para o e-mail:
gedorsilveira@gmail.com até dezembro/2017.

MIROSMAR
Zezé de Camargo, o artista e bom sertanejo cujo nome de
batismo é “MIrosmar”, agora também foi vítima do
patrulhamento ideológico covarde de uma esquerda
moribunda e frustrada que só prega a democracia que lhe
convém. Zé disse em um programa de Web TV que não
existiu ditadura, mas um militarismo vigiado, durante os
vinte e tantos anos em que perduramos sob a presidência
dos generais. Como dizia Paulo Francis, well... Se não há
democracia, Zezé, há ditadura, isso é evidente. E se não
podemos votar, não há democracia. Partindo deste
silogismo, você está equivocado. Mas, pergunto, e daí? Erre
a vontade! Você tem direito de pensar! Esse pessoal 
inteligentinho de botequim de zona sul que elogia Chico
Buarque porque fala pró esquerda tem que aprender a ouvir
o lado de lá da sociedade. Que engulam, por qualquer via,
a verdade dos outros. E discordem, mas com respeito. Tenho
nojo de patrulhamento ideológico.
CAROS AMIGOS
Eu também leio o inimigo. Quero saber como pensam
aqueles que insistem no socialismo derrocado e falido, e
não por outro motivo consulto muito Noah Chomski e Eduardo
Galeano, dentre outros. Escrevem muito bem. Concordo
com os problemas que detectam, apenas discordo do meio
de resolvê-los. Com esse paradigma, resolvi comprar edição
recente da declaradamente esquerdista revista “Caros
Amigos”, que tem sim gente muito boa escrevendo, com
textos de primeira água. Também comprei porque
(finalmente) mudou o formato e o papel, deixando de parecer
um jornalão incômodo de manusear. Com formato menor,
comprei célere a novidade para imergir no pensamento
brilhante dos formadores de opinião do lado de lá do muro
vermelho. Que decepção! Para que se tenha ideia do nível
do despudoramento, a reportagem de capa é sobre o regime
democrático venezuelano (isso mesmo) e como os países
imperialistas estão desestabilizando o governo eficiente de
Nicolás Maduro! Mas o pensamento de esquerda também
consegue ser sutil porque, afinal de contas, é preciso fisgar
os pseudoinformados: reclamam do tucanato no poder em
São Paulo, e usam como argumentos as salas de aula
abarrotadas de alunos, o superfaturamento de obras de
ampliação do metrô paulistano, contratações questinoáveis,
etc... Poxa, esse pessoal vive onde? Na Dinamarca? São
Paulo pelo menos tem escolas pra todo mundo. Queria ver
o autor da reportagem no sertão do Piauí, onde alunos de
diversas séries têm aulas em taperas sem luz e água. E a
questão de superfaturamento, obras, etc... Gente! Estamos
no Brasil, e São Paulo não é diferente. Se o governo fosse
do PT, era implicância das elites. Como é dos tucanos...
Felizmente, não há remédio melhor para conter os ímpetos
populistas dos radicais do que colocá-los no poder. Aí o
povo vê que há gente para ser telhado, e há gente para ser
pedra, e trocá-los de lugar redunda em desastre.
NÓS VAI
A interceptação de mais uma desastrosa conversa telefônica
entre Joesley Batista e Ricardo Saud revela muito mais do
que a podridão nos bastidores do poder. Mostra o nível
cultural das elites brasileiras, que não sabem sequer falar
português direito. Refiro-me à frase que há de entrar
tristemente para a história: “preso nos não vai”, do bilionário
Joesley ao seu carregador de pasta, ambos detidos poucos
dias depois. O que caracteriza pessimamente nosso país
é o fato de que a elite econômica não corresponde à elite
intelectual. Deviam dar exemplos bons e, ao contrário, só
exibem seu dinheiro, carrões luxuosos, mansões e... muita
ignorância. É essa mesma galera que frequenta festas de
funk, de sertanejo universitário e que já não se recorda mais
quando foi a última vez que abriu um livro, nem que fosse
para puxar sono.
PRISÃO
Dei entrevista á TV Justiça semana passada. Queriam saber
o que penso de recomendação recente do CNJ, preocupada
com o alto índice de decisões judiciais impondo penas
reclusivas, de privação da liberdade. Querem que o Judiciário
prenda menos. Só que a sociedade quer e acha o oposto! O
povão pensa que juiz manda prender pouco e por isso o Poder
Judiciário não é efetivo e há tanta impunidade. Triste dilema
o do magistrado criminal brasileiro, que haverá sempre de
desagradar um ou outro setor descontente com sua atuação.
O DITO PELO NÃO DITO
“Observe: quem escuta música alta geralmente escuta
música ruim.” 

Entretanto
Renato Zupo *

• Retano Zuppo – Juiz de Direito, Escritor.

Intelli Paraíso perde para o Corinthians
e fica em desvantagem na Liga Futsal

Mesmo com a estreia de
cinco novos atletas a Intelli
Paraíso não conseguiu superar
o Corinthians e agora precisa
vencer o próximo duelo no
tempo normal e na prorroga-
ção para tentar seguir na semi-
final da Liga Nacional de Futsal.
O time alvinegro de São Paulo
aproveitou o melhor conjunto
e fez 4 a 2 em uma partida que
foi definida nos cinco minutos
finais. As duas equipes voltam
a se enfrentar no dia 30 no Gi-
násio do Parque São Jorge, na
capital paulista para definição
da vaga.

Terminada a fase de trans-
ferências alguns atletas deixa-
ram o time de Paraíso para se-
guir novos rumos por outros
clubes. Os fixos Pirulito e
Uesler se transferiram para
Portugal, enquanto que o pivô
Thiago Cabeça foi desfilar seus
gols na Espanha.

A Intelli foi à quadra no ul-
timo sábado,16, na Arena olím-
pica João Mambrini com a pos-
sibilidade de estrear cinco no-

FOTOS: Divulgação

Mesmo jogando na Arena Olímpica Corinthians leva
a melhor sobre a Intelli e decidirá a vaga em casa

Novos atletas vão reforçar a equipe da Intelli
Paraíso na disputa da Copa Paulista

vos atletas na oitavas de final
da LNF. Na tentativa de refa-
zer o elenco foram contratados
os atletas  Rafão, Joe, Roither,
Costelinha e Rafael que pela
primeira vez jogaram juntos na
Arena João Mambrini. A inten-
ção do comando técnico é
montar uma base consistente,
aliando juventude, experiência
e muito poder ofensivo.

Apesar de já comporem a
equipe há algum tempo, os cin-
co contratados aguardavam a
legalização junto a LNF para
poderem estrear.Rafael que veio
do Floripa e Roither ex-Umu-
arama, Costelinha e Joe oriun-
dos do Jales Futsal e Rafão que
veio do Yoka Guaratinguetá.

O JOGO
Aos seis minutos da primeira

etapa, o camisa 8 alvinegro,
Douglas Nunes, abriu o placar
para o Timão. Foi o primeiro
gol do pivô na Liga Nacional
de Futsal. 0 a 1. Atrás no pla-
car, a Intelli começou a pressi-
onar a melhor defesa do cam-

peonato. Bem posicionados em
sua quadra defensiva, os joga-
dores do alvinegro resistiram
bem a pressão até a metade da
primeira etapa.

O goleiro linha da Intelli,
Velloso, conseguiu desestabi-
lizar a formação defensiva do
Timão e empatar a partida aos
11 minutos de jogo.  Mesmo
com o empate no placar a equi-
pe comandada por André Bié
não se acomodou. Com um
elenco mais completo, o trei-
nador aproveitou para trocar os
quartetos e animar o jogo. An-
tes do término da primeira eta-
pa os visitantes novamente pas-
saram à frente do marcador
fazendo 2 a 1.

Atrás no placar, Paraíso
partiu para o ataque na etapa
final e encontrou um adversá-
rio resistente e inteligente, que
controlou bem à pressão e
aproveitou os contra-ataques,
sofrendo três faltas e causan-
do um cartão amarelo para o
camisa 14 da Intelli, Serginho.
Depois de parar, por dez mi-

nutos, na defesa corinthiana, a
Intelli chegou ao gol de empa-
te com o camisa 23, Coste-li-
nha, novamente aos 11 minu-
tos. 2 a 2.

O Corinthians intensificou
o rodízio entre atletas manten-
do a intensidade do jogo e ti-
rou o empate do placar com
Wilsinho, aos 14 minutos da
segunda etapa. 2 a 3. Aprovei-
tando o espaço que a Intelli ofe-
receu o goleiro Guitta, acertou
um forte chute e aumentou a
diferença faltando dois minu-
tos para o fim da partida, e
marcou seu primeiro gol pela
Liga Nacional de Futsal, fazen-
do o placar final de 4 a 2.

JOGO DE VOLTA
As equipes voltam a se en-

frentar pelas oitavas de final
da Liga Nacional de Futsal no
dia 30, sábado, às 21h, no Gi-
násio Poliesportivo Wlamir
Marques. A partida contará
com transmissão da SporTV
e ainda não há informação so-
bre ingressos.

São Sebastião do Paraíso
participa através da Prefeitura
da Semana Nacional do Trân-
sito que neste ano tem como
tema "Minha Escola faz a dife-
rença no trânsito". Através da
Secretaria Municipal de Segu-
rança Pública serão realizadas,
no período de 18 a 25 de se-
tembro, diversas atividades
educativas como blitzes e pa-
lestras em escolas, nas ruas e
também no Teatro Municipal.
A principal finalidade da cam-
panha é conscientizar o cida-
dão da responsabilidade no
trânsito.

A campanha foi iniciada no
dia 12  com um teatro de fan-
toches no Centro Municipal de
Educação infantil Otília Amaral
Soares (Jardim Planalto) e
panfletagem na Avenida Cen-
tral. Na sexta-feira, 15, duran-
te o dia ocorreu a primeira blitz
educativa no cruzamento entre
a Rua Placidino Brigagão e Ave-
nida Ângelo Calafiori e depois
na região da Lagoinha. No
mesmo dia ainda foram feitas
divulgações sobre os eventos
nas emissoras de rádio e tele-
visão.

O trabalho que está sendo
desenvolvido tem por objetivo
valorizar as ações do cotidia-
no, visando a participação de
todos para o alcance da segu-
rança viária. O público alvo são
as crianças da rede escolar,
mas as ações irão também atin-
gir todas as demais faixas
etárias, já que estão programa-
dos eventos públicos destina-
dos a toda a comunidade.

No sábado, dia 23, a partir
das 9h, haverá realização de
blitz executiva e Jogotran, na
Praça Comendador José
Honório (matriz), das 9h às
12h. Também neste dia e no
domingo, 24, acontece a apre-
sentação da peça teatral "Um
Sítio na Vila Trânsito e Alegria",
encenada por guardas munici-
pais, no período das 18h às
22h, no Teatro Municipal Se-
bastião Furlan. A peça continu-

Paraíso participa da Campanha
Nacional de Educação no Trânsito

Campanha de educação está sendo realizados com alunos da rede escolar da cidade

Roberto Nogueira

Além da peça teatral, blitze educativa e panfletagem acontece nas ruas de Paraíso

Divulgação

ará com outras apresentações
de 25 a 29 de setembro para
alunos da rede escolar, com
sessões às 8h e 13h.

Segundo especialistas em
trânsito, este novo formato re-
presenta uma evolução já que
as atividades estão sendo de-
senvolvida ao longo do ano nas
escolas e não apenas na Sema-
na Nacional do Trânsito. Em
Paraíso os assuntos relaciona-
dos ao setor estão sendo trata-
do nas escolas através do pro-
jeto Educando Para o Trânsi-
to, desenvolvido nas escolas e
entidades que cuida de crian-
ças no município.

A Semana Nacional de
Trânsito é comemorada anual-
mente entre os dias 18 e 25 de
setembro. "No trânsito, as boas
atitudes entre condutores e pe-
destres têm o poder de promo-
ver o respeito e a cidadania. É
essencial saber agir correta-
mente frente às diversas situa-
ções do dia a dia no trânsito,
reconhecendo e alterando
maus hábitos e posturas nega-
tivas", explica a educadora de
trânsito, Giseli Maria da Silva .

Prevista pelo Código de
Trânsito Brasileiro (CTB), a
Semana Nacional de Trânsito
tem a finalidade de conscien-

tizar a sociedade, com vistas à
internalização de valores que
contribuam para a criação de
um ambiente favorável ao aten-
dimento de seu compromisso
com a "valorização da vida"
focando o desenvolvimento de
valores, posturas e atitudes, no
sentido de garantir o direito de
ir e vir dos cidadãos. "Quem
convive diariamente no trânsi-
to precisa empenhar-se para
proporcionar um ambiente de
qualidade e, mais do que exigir
dos outros, deve comprome-
ter-se a fazer a sua parte", re-
lata a instrutora da Guarda
Municipal.

LEILÃO REGIONALIZADO
DE VIATURAS

O Estado de Minas Gerais, por intermédio da Secretaria de Estado
de Planejamento e Gestão – SEPLAG, torna pública o Edital de Leilão
nº 14/2017, que haverá leilão de viaturas da PMMG e Polícia Civil,
que ocorrerá no dia 20/09/2017, no 29º BPM, localizado na Rua
Amâncio Mazaropi nº 195, Bairro Estância São José, na cidade de
Poços de Caldas/MG, no horário de 09h00 as 12h00.

As visitações aos 145 lotes poderão ser feitas nos dias 14, 15, 18 e
19/09/2017, no horário 8h às 12h e de 14h às 18h, nos seguintes locais:

Lotes de números 020 a 036, no 29º BPM, localizado na Rua
Amâncio Mazaropi, nº 195, Bairro Estância São José, Poços de Caldas/
MG.

Lotes de números 037 a 068, no 12º BPM, localizado na Rua Doutor
Carvalho, nº 1650, Bairro Nossa Senhora das Graças, Passos/MG.

Lotes de números 069 a 075, no 64º BPM, localizado na Rua
Guimarães Rosa, nº 151, Bairro Jardim São Carlos, Alfenas/MG.

Lotes de números 076 a 116 no 8º BPM, localizado na Rua
Comandante Nélio, nº 111, Bairro Jardim Floresta, Lavras/MG.

Lotes de números 001 a 004 poderá na 1ª DRPC, localizada na
Avenida José Remígio Prézia, nº 502, Bairro Jardim dos Estados, Poços
de Caldas/MG.

Lotes de números 005 a 009, no Pátio Mapa, localizado na Rua
Cuá, nº 350, Bairro Vila Teixeira, Alfenas/MG.

Lotes de números 010 e 011, no Pátio G3, localizado na Rua
Monsenhor Messias Bragança, nº 415 Bairro São Francisco, Passos/
MG.

Lotes de números 012 a 015, no Pátio Tina Lena, localizado na
Rodovia MG 050, São Sebastião do Paraíso/MG.

Lotes de números 016 a 019, no Pátio Papa-Léguas, localizado na
Rua Major Joaquim Pedro, nº 337, Bairro Parque Imigrantes, Guaxupé/
MG.

Lotes de números 117 a 145, no 24º BPM, localizado na Rua Celina
Ferreira, nº 3655, Bairro Sion,

Varginha/MG.
Para acesso aos lotes e fotos, acessarem o endereço abaixo.

http://www.planejamento.mg.gov.br/sites/default/files/
documentos/logistica-e-patrimonio/leiloes/

exibicao_de_lotes_leilao_14_2017_pocos_de_caldas.pdf
ASSESSORIA DE COMUNICAÇÃO ORGANIZACIONAL
20ª COMPANHIA DE POLÍCIA MILITAR INDEPENDENTE
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O prefeito Walker Américo
Oliveira deu posse na quinta-
feira (14/9), aos membros que
compõem a nova diretoria do
Conselho Municipal Antidrogas
(Comad) de São Sebastião do
Paraíso, que tem  mandato de
dois anos. O advogado Fábio
Marcos Grilo foi eleito presi-
dente no dia 18 de agosto. Ele
já assumiu a diretoria do órgão
em 2011. A cerimônia contou
com a presença de represen-
tantes de diversas instituições
do município.

O novo conselho terá um
mandato que vai até 2019.
Além de Fábio, foram eleitos

Empossada nova diretoria do Comad

Ronaldo de Carvalho (vice-pre-
sidente), Márcia Aparecida
Nascimento Guerra (1ª secre-
tária) e João Bugança Júnior (2º
secretário). O prefeito disse
que a droga assola todas as
classes sociais. “Precisamos
atuar com firmeza para mini-
mizar o sofrimento das famíli-
as que passam por este proble-
ma”, ressaltou, parabenizando
e desejando sucesso à nova di-
r e t o r i a .

O novo presidente informou
que já tem algumas ações e pro-
postas que pretende desenvol-
ver para alavancar os trabalhos
do Conselho e citou sua parti-

cipação na Liga da Prevenção
— projeto desenvolvido no
Estado de São Paulo e que será
útil nas proposições que visa
desenvolver. Ex-dependente
químico, Fábio disse que acre-
dita na recuperação e no perfil
das pessoas que atuam nas ins-
tituições, propondo um traba-
lho em equipe. As reuniões do
Comad acontecerão na primei-
ra sexta-feira de cada mês.

CASA DOS
CONSELHOS

Antes da assinatura do ter-
mo de posse, a vice-prefeita e
secretária municipal de Desen-

volvimento Social, Dilma Oli-
veira, comunicou a todos que
a “Casa dos Conselhos” será
criada em um espaço onde fun-
ciona o Posto de Serviços In-
tegrados Urbano (Psiu), que
teve o atendimento de alguns
órgãos transferidos para a re-
cém-inaugurada Unidade de
Atendimento Integrado (UAI).
“É um sonho realizado e estou
bastante emocionada, porque
agora poderemos ter, em um
só local e com toda a infra-es-
trutura, espaço para os conse-
lhos existentes na cidade se
reunirem e fazer seus atendi-
mentos”.

Por João Oliveira

A Casa de Orações Dom
Inácio, na Vila Mushioni, pró-
ximo ao Asilo São Vicente de
Paulo,  se encontra em estado
de abandono. O local tem sido
usado como abrigo para usuá-
rios de drogas e para prática
de relações sexuais. A situação
preocupa moradores, que já
procuraram a Paróquia de São
Sebastião para relatar o que
vem acontecendo no local.

De acordo com um dos
moradores no bairro, usuários
de crack têm tido acesso ao
local devido à facilidade de pu-
lar o muro para adentrar o re-
cinto para práticas ilícitas. “To-
dos os dias eles pulam o muro
para fazer uso de drogas ou
praticar sexo. Já cheguei a pro-
curar a Paróquia para relatar o
que vem acontecendo e eles
dizem que irão tomar providên-
cias, mas que não está depen-
do deles”, relata um morador
do bairro.

A reportagem do Jornal do
Sudoeste visitou o imóvel onde
flagrou o momento que usuá-
rios de entorpecente pulavam
com facilidade o muro da en-
trada principal do prédio. Em
contato com a Paróquia de São
Sebastião, responsável pela
Casa, foi informado que a Pa-
róquia tem conhecimento da
situação e que tem se mobili-
zado para solucionar o proble-
ma.

De acordo com a secreta-
ria da Paróquia de São Sebas-
tião, eles estão aguardando do-
cumentação do Asilo São
Vicente de Paulo, que tem a
posse daquela área, para que a
Paróquia possa fazer a refor-
ma e restauração do prédio.

“Está sendo feita uma
mobilização na cidade para re-
forma e restauração da Casa de
Oração. Aguardamos essa do-

Situação da Casa de Orações
preocupa moradores vizinhos

Vizinhos ao local dizem que espaço tem sido usado como abrigo para usuários de entorpecentes e ponto para relações sexuais

Reportagem flagrou o momento que dependentes químicos invadiam o local para consumo de drogas

cumentação para que aquela
área passe a Paróquia São Se-
bastião e, assim, nós possamos
tomar as providências. Entre
essas providências está o levan-
tamento dos muros e fecha-
mento das laterais, impossibi-
litando a entrada de intrusos”.

Ainda, segundo informações
da Paróquia, esse processo
deve levar cerca de quatro me-
ses, para que o Asilo consiga
providenciar essa documenta-
ção e assim a Paróquia iniciar o
projeto. “Já fomos procurados
e recebemos ligações sobre o
problema. A questão já foi pas-
sada para o padre Rodrigo que
já tem conhecimento da situa-
ção que, infelizmente, não de-
pende apenas de nós. Estamos
aguardando retorno do Asilo,
assim que isso ocorrer tomare-
mos as devidas providências”.

QUESTÃO SOCIAL
A reportagem do Jornal do

Sudoeste entrou em contato
com a Secretaria de Desenvol-
vimento Social onde questio-
nou sobre medidas cabíveis
para solucionar problemas re-
ferentes aos usuários de dro-
gas no município, vez que me-
dida tomada pela Paróquia não
resolve o problema que tanto
vem preocupando a população.
Recentemente, foi retomada às
atividades do Conselho Muni-
cipal Andigrogas (Comad), que
segundo a secretária municipal
de Desenvolvimento Social tem
realizado ações voltadas para a
questão.

“O Conselho começou a
desenvolver os trabalhos, es-
pecialmente na realização da
Conferência Municipal Antidro-
gas, no dia 27 de setembro.
Nosso objetivo com a reestru-
turação do Comad é integrar,
estimular e coordenar a parti-
cipação de todos os segmen-
tos sociais do município, liga-

dos à prevenção, ao combate e
tratamento dos usuários, para
buscar a máxima eficácia das
ações a serem desenvolvidas
no âmbito da redução e pre-
venção do uso de drogas”, des-
taca Dilma de Oliveira.

De acordo com a secretá-
ria, há o objetivo de cadastrar,
apoiar, orientar e auxiliar as
entidades que realizam ativida-
des nesta área e também a in-
tenção de promover campanhas
educativas de prevenção, rea-
lização de pesquisas e estudos
com o objetivo de subsidiar as
ações voltadas para as políti-
cas públicas e programas de
atendimento a usuários de ál-
cool e de outras drogas, insti-
tuindo o Programa Municipal
de Políticas sobre Drogas
(Promad).

“Para a realização deste pro-
grama, estamos também crian-
do o REMAD, o fundo chama-
do de Recursos Municipais
sobre Drogas, destinado à
implementação do PROMAD,
no custeio de programas de
esclarecimento ao público, as-
sim como para a formação pro-
fissional sobre prevenção, tra-
tamento, recuperação e reinser-
ção social”, destaca.

Entre outras ações, a vice-
prefeita cita ainda que buscou
apoio das Secretarias de Segu-
rança Pública e de Saúde, para,
ao lado da Secretaria Munici-
pal de Desenvolvimento Soci-
al, criar uma política pública,
através de Lei Municipal, para
o atendimento das pessoas
moradoras de rua e andarilhos.
“Já realizamos algumas reuni-

ões da rede que atende a estas
pessoas, para que, na troca de
experiências, possamos definir
uma política realmente pauta-
da no respeito à dignidade des-
ta parcela tão vulnerável de
nossa comunidade”.

Segundo ela, dentro desta
rede, a Secretaria vem organi-
zando estes dados, colhidos em
cada uma das secretarias, e
brevemente poderão apontar
com mais clareza a real situa-
ção do município. “Esses da-
dos são bastante flutuantes,
pois esta população em situa-
ção de rua não tem número
constante, sendo que muitos
mudam de uma cidade para
outra, retornando depois, tor-
nando este debate, até mesmo,
uma questão a ser discutida
regionalmente, como fizemos

na Assembleia da AMEG, na
última sexta-feira (15/9)”, des-
taca.

DESAFIOS
Dilma completa ainda dizen-

do que o desafio sempre será
realizar a prevenção eficaz ao
uso de drogas, tanto nas esco-
las, assim como em toda a co-
munidade. “O ideal é que nos-
sas crianças e adolescentes re-
almente nem sintam o chama-
do para o uso de drogas, que
os leva à dependência, e
consequentemente a uma vida
de vulnerabilidade social. É
meu sonho, assim como dos
servidores e conselheiros en-
volvidos nesta rede e no
COMAD, que, com certeza, é
possível de ser alcançado na
união e compromisso de to-
dos”, completa.

A L Z I R O
Corretor de Imóveis

Se você tem intenção de comprar sua casa própria através de
financiamento da Caixa Econômica Federal, ou de outras insti-
tuições financeiras, procurem-nos e lhes daremos toda asses-
soria necessária para que você faça um excelente negócio.

Creci 14.167-MG
Fones: (35) 9915-1593 * 35-8838-9229 * 35-8417-3949 * 35-9157-3385

PREÇOS LOTES
R$ 32 mil Lote Jd Hortencias, murado laterais e fundo, plano, rua asfaltada,

180m2.
R$ 70 mil Lote Vila Helena, atrás da ACISSP,   265,90m2, rua asfaltada,

murado um  lado e nos fundos.

PREÇOS R U R A I S
R$ 35 mil CHÁCARA no Cond. Cachoeira, área de  1.978,00m2.
R$ 45 mil CHÁCARA no Cond. Cachoeira, área de  2.250,00m2.
R$ 50 mil CHÁCARA no Cond. Matrinchâ, área de  4.550,00m2, aceita-se

CARRO, CAMINHÃO, TRATOR ...
R$ 160 mil CHÁCARA no Cond. Cachoeira,  casa com 04 dormitórios, 02

banheiros, sala 02 amb, cozinha, lavanderia, varanda, área
2.250,00m2.

R$ 160 mil  Sítio 4 alq e meio,  casa p/reformar, pasto, próximo imagem São
Sebastião

R$ 350 mil Sítio 8 alq e ½,   água, casa, eletricidade,  boa topografia,
prox.imagem São Sebastião

PREÇOS APARTAMENTOS
R$300 mil Apto Praia Grande-SP, 02 qtos (01 suíte), sala de visitas, cozinha

e sala de estar,  banh social, lavanderia, garagem 01 auto, piscina
comunit.aquecida e coberta,  edif frente p/mar, docum. Ok p/
financ.

PREÇOS RESIDÊNCIAS
R$ 80 mil Casa Res.Morumbi, 02 qtos, sala, cozinha, banheiros soc., lavand

COB, espaço garagem div.autos, terr. 250m2
R$ 120 mil Casa Bairro São Judas, 02 dormit, sala, cozinha, banh soc,

lavand.cob, garagem div. Autos, terreno 250m2.
R$ 125 mil Casa Res. Vila Verde, 02 dormitórios, sala, cozinha, banh social,

garagem, lavanderia, terr. 200m2
R$ 125 mil Casa Nova Res. Diamantina, 02 dormitórios, sala, cozinha, banh

social, garagem, lavanderia
R$ 125 mil Casa Bairro São Judas (próximo igreja do S.Judas), 02 qtos,

sala de visitas e de jantar, cozinha, banheiro soc,  garag 01 auto
cob, lavand,

R$ 130 mil Casa Res.Azul Ville, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro soc, espaço
garag 03 autos, lavand,

R$ 130 mil Casa Lot Riviera, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro soc, garag 02
autos, lavand,

R$ 135 mil Casa Conj.Res Santa Tereza, 03 qtos(01 suíte), sala, cozinha,
banheiro soc,  garag COB.04 autos, lavand.cob, churrasqueira

R$ 135 mil Casa Lot Riviera, 03 qtos, sala, cozinha, banheiro soc, garag 02
autos, lavand,

R$ 140 mil Casa Jd Acácias, 03 qtos, sala, cozinha, banheiro soc, espaço
garag div. automóveis.

R$ 140 mil Casa Res.AzulVille, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro soc, espaço
garag div. automóveis.

R$ 170 mil Casa Nova Jd Canadá, 03 dormit(01 suítes), sala, cozinha, banh
soc, lavand.cob, espaço de garagem 03 autos

R$ 170 mil Casa Nova Vila Helena, 02 qtos(01 suíte), sala, copa-cozinha,
banheiro soc, garag 02 autos, lavand ,

R$ 220 mil Casa Vila Mariana, 03 qtos (01 suíte), sala, copa, cozinha, banheiro
soc, garag COB  01 auto , lavanderia cob.

R$ 220 mil Casa Vila Santa Maria(prox.centro), 03 qtos (01 suíte), sala,
cozinha, banheiro soc, garag COB  02 autos , lavanderia cob.
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O deputado federal Carlos
Melles (DEM/MG) esteve em
Florianópolis (SC) no início
desta semana, a convite da
Comissão Especial de Tributa-
ção e Pequenas Empresas (PLP
341/2017). Ele participou de
um Seminário cujo objetivo era
debater a importância do pro-
jeto para as micro e pequenas
empresas. Também participa-
ram do evento o presidente do
Sebrae, Guilherme Afif Do-
mingos, e do deputado federal
Jorginho Mello (PR/SC), autor
do projeto que atualiza as re-
gras para o programa Super-
simples.

A iniciativa prevê a abertu-
ra de linhas de crédito com ju-
ros reduzidos e substituição
para microempresas "Tratamos
de temas como as linhas de
crédito para micro e pequenas
empresas, redução de juros e
geração de empregos. Enfim,
tópicos que interessam a todos
nós. Fui o relator do projeto que
deu origem ao Supersimples,
regime simplificado de tributa-
ção que contribuiu para a in-
clusão dos trabalhadores rurais
no mercado formal. O traba-
lho não pode parar", comentou
Melles.

O parlamentar é presidente
da Comissão Especial da Co-
missão Especial de Tributação
e Pequenas Empresas (PLP
341/2017), e foi relator na Câ-
mara dos Deputados do proje-
to de lei que deu origem ao Su-
persimples. Na época, Melles,
de cujo projeto de lei foi relator
na Câmara dos Deputados. A
Lei do Supersimples também
incluiu a participação do traba-
lhador rural, acabando com
informalidade no setor, promo-
vendo a geração de emprego e
renda no país.

O PLP 341/2017 cria uma
linha de crédito específica para
a realização de novos negóci-

Carlos Melles defende micro
e pequenos empreendedores

Comissão debate em Florianópolis, na segunda-feira
abertura de crédito para microempreendedores

Divulgação

os. De acordo com o PLP, os
empréstimos poderão variar
entre R$ 5 mil e R$ 100 mil,
com prazo de pagamento para
12 meses, com taxa de juros
não podendo ser maior do que
a taxa Selic.  "Atualmente no
Brasil, as pequenas empresas
são as que mais geram empre-
go. Precisamos de apoiar o
pequeno e microempresário",
confirmou Carlos Melles.

A proposta prevê ainda que
o teto do Simples Nacional será
reajustado anualmente pela in-
flação medida conforme o Ín-
dice Nacional de Preços ao
Consumidor Amplo (IPCA), do
Instituto Brasileiro de Geogra-
fia e Estatística (IBGE).

MEI's
De acordo com dados do

Sebrae, o número de novos

Microempreendedores Indivi-
duais - MEIs, bateu recorde no
primeiro semestre no Brasil. Foi
o maior para o país desde
2010. Os MEIs já respondem
por 80% das empresas abertas
em território nacional e somam
quase sete milhões de brasilei-
ros. "Eu não tenho dúvida que
a marca atual de sete milhões
de MEIs é apenas o começo do
caminho", disse o deputado
Melles.

"Desde quando aprovamos
o Projeto em 2009, o MEI vem
cumprindo todas as metas e se
confirmando como um suces-
so da política de desoneração,
simplificação, e desburocrati-
zação, sendo um exemplo prin-
cipalmente na área tributária e,
por consequência, na geração
de emprego e renda. É aquela

história, todos pagam menos e
o governo acaba arrecadando
mais", concluiu.

Ainda conforme o Sebrae,
o número de novos MEIs des-
te ano somaram quase
902.290. Segundo o Instituto,
a quantidade de empresas aber-
tas em 2017 cresceu 10% em
relação ao mesmo período do
ano passado. Segundo os rela-
tórios do Sebrae, a maior parte
dos MEIs optam, respectiva-
mente, pelos ramos de alimen-
tação, de comércio, de confec-
ções e de higiene beleza para
investir. Atualmente existem
pelo menos sete milhões e meio
de microempreendedores
registrados no Brasil. São pes-
soas com renda anual de até 60
mil reais e constituem oito de
cada 10 empresas abertas.

Por João Oliveira

O atleta paraisense  e lu-
tador de MMA, João Pau-
lo Franja, retorna da 5ª Edi-
ção do Campeonato  Kings
of the Beach, disputado na
cidade de Guarujá (SP), no
sábado (16/9). O atleta, que
ficou um longo período lon-
ge dos octógonos, retonou
vitorioso de uma luta onde
teve que superar o grande
desafio de um ombro
lesionado e por estar com
peso acima da categoria dis-
putada (peso-mosca).

Foram três rounds de
uma disputa marcante para

o atleta. “Minha disputa foi
contra o lutador Lucas
Vandamme. Finalizei ele fal-
tando cinco segundo para
acabar o primeiro round e
estava lecionado; meu ombro
tinha se deslocado na terça-
feira durante treino para o
sábado. Mas eu tinha que
encarar mesmo assim, eu ti-
nha ido para isso e encarei a
disputa, mesmo machucado”,
conta o atleta.

Franja  comenta que já ini-
ciou a disputa em desvanta-
gem, devido a questão do
peso, que estava acima da
categoria que ele tinha que
disputar e que mesmo que

conseguisse boa pontuação,
teria esse valor descontado.
Sua única saída seria finalizar
o adversário, o que conseguiu
graças a sua persistência.

“Depois da minha derrota
no Jungle Fight, fiquei um pou-
co frustrado e me afastei. Mas
consegui colocar a cabeça no
lugar e retornei, conseguindo
essa conquista. Talvez eu pos-
sa ser chamado para lutar no-
vamente no Jungle Fight e
evento não falta. Meu objeti-
vo é chegar ao UFC, que é o
principal evento da categoria
e tenho que agradecer a to-
dos que me apoiaram nessa
jornada”, completa.

Após longo período longe dos octógonos,
Franja retorna com conquista para Paraíso

Franja (à direita) conseguiu finalizar seu adversário
levando o cinturão na categoria peso-mosca

Divulgação

A equipe do Paraíso basque-
tebol conquistou a classifica-
ção para semifinal da Lidarp sub
15. Para chegar a próxima fase
da competição a equipe venceu
duas das três partidas e agora
se prepara para enfrentar Vargi-
nha. O técnico Lucas Alves
comemorou o resultado e afir-
mou que a conquista é fruto da
união de esforços entre todos
os atletas e também do apoio
de vários setores que estão
apostando e acreditando no
potencial da equipe.

Para se classificar a equi-
pe enfrentou inicialmente
Cabo Verde e venceu por 48 a
40. Em seguida diante de um
adversário muito mais forte
Paraíso foi derrotado por 83 a
29 para São José do Rio Par-
do. A classificação para a pró-
xima fase aconteceu no últi-
mo final de semana, em parti-
da disputada no ginásio da
Praça de Esportes Castelo
Branco. Paraíso jogou e ven-
ceu Guaxupé com o marcador
de 47 a 29.

Agora o time volta a inten-
sificar os treinamentos já visan-
do a próxima fase da competi-
ção. Os jogos do Circuito da
Liga do Alto Rio Pardo
retornam dentro de um mês.
Duas partidas estão marcadas
para a fase semifinal. Paraíso
receberá Varginha no dia 21 de
outubro, mesma data em que

Rio Pardo e Machado também
vão se enfrentar. Os vencedo-
res destas partidas farão a gran-
de final em data a ser confir-
mada.

De acordo com o trei-
nador Lucas Alves a possibili-
dade de passar para a próxima
fase da Lidarp tem um signifi-
cado especial. “Esta classifica-
ção é um marco para nosso
projeto que em tão pouco tem-
po consegue um resultado de
tamanha importância”, come-
mora. Ele ressalta o trabalho
conjunto da equipe e também
dos apoiadores que estão incen-
tivando a equipe. “Isto tudo é
mérito destes meninos e tam-
bém dos seus pais que abraça-
ram nosso projeto e hoje co-
lhemos o primeiro fruto plan-
tado no inicio do ano passado”,
avalia.

Ele destaca que a Prefeitu-
ra através da Secretaria Muni-
cipal de Esporte tem sua par-
cela de contribuição nesta clas-
sificação. “Foi graças ao apoio
e também o acreditar no nosso
projeto além dos nossos outros
patrocinadores que nos dão
força pra ser melhor a cada dia
que estamos conseguindo che-
gar cada vez mais longe”, ava-
lia. Lucas disse ainda que a
surpresa tem sido agradável e
que o esforço e a dedicação de
cada um tem sido recompen-
sado.

Paraíso basquete
se classifica para

a semifinal
da Lidarp

Time de basquete de Paraíso tem surpreendido
com bons resultados alcançados
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Jornal do Sudoeste - Eli-
ane, quais as escolas que
frequentou na sua época de
estudante?
Eliane Maria Lima Tonin -
A primeira escola que eu fre-
quentei foi o jardim da Infân-
cia, ali onde foi o Hotel Muni-
cipal. As quatro primeiras sé-
ries foram na Escola Estadual
Olegário Maciel, os quatros
anos do ginásio na Escola Santo
Tomás de Aquino, hoje a Dr.
Tancredo e o Magistério no
Colégio Paula Frassinetti em
São Sebastião do Paraiso. Na
Faculdade de Filosofia de Pas-
sos, Pedagogia com Habilita-
ção e Orientação Educacional,
na Faculdade de Filosofia de
Guaxupé, Habilitação em Su-
pervisão Pedagógica. Na área
de música fiz curso de Gradu-
ação de Instrumentos, estudei
acordeom pela Universidade de
Ribeirão Preto, UNAERP.
Educação Artística com Habi-
litação em Desenho foi em
Franca, na UNIFRAN.

Jornal do Sudoeste - No
decorrer de seus estudos,
sempre pensou em ser pro-
fessora?
Eliane - Na época, cursar o
“Normal” era a opção para
quem estudava em colégio de
freiras e estudei no Paula
Frassinetti, mas eu gostava.
Admirava meus professores,
minhas professoras. Gostava
de brincar quando criança, de
professor e aluno. Fiz com pra-
zer o Normal, gostei do curso
que fiz.

Jornal do Sudoeste - Sua
história como professora,
como foi?
Eliane - Comecei como pro-
fessora de Escola Rural.
Prestei concurso e passei a
lecionar na Escola Estadual
Olegário Maciel. Fui chama-
da para dar aula na Escola
Normal que havia na época,
em São Tomás. Trabalhei
como Supervisora Pedagógi-
ca e como Supervisora  pres-
tei concurso para diretora sen-
do eleita para dois anos e apo-

sentei como Supervisora Pe-
dagógica na Escola Estadual
Olegário Maciel.
Jornal do Sudoeste - E a
sua participação na Pasto-
ral da Criança?
Eliane - Fui chamada para
uma reunião e participar da
Pastoral da Criança de São
Tomás. Não sabia muito bem
como era, quem deu as instru-
ções foi a Maria Aparecida de
Lima Pereira que já havia fei-
to cursos e para participar te-
ria que ter um treinamento.
Cida Lima passou esse treina-
mento e assim comecei o tra-
balho na Pastoral da Criança
ajudando nas comunidades,
participando da coordenação.
Substituí líderes comunitários,
fui também coordenadora pa-
roquial da Pastoral. Por últi-
mo houve um curso da Rede
de Comunicadores da Pasto-

ral da Criança, em Belo Hori-
zonte e fui convidada a parti-
cipar desse curso para colo-
car “Viva a Vida” no ar, nas
emissoras de rádio. Fui para
Belo Horizonte, participei de
três encontros para poder pas-
sar o “Viva a Vida”  pela Rá-
dio Comunitária da cidade,
desta forma comecei a fazer
parte da Rede de Comunica-
dores da Pastoral da Criança.

Jornal do Sudoeste - A Pas-
toral da Criança tem outros
segmentos de trabalho?

Eliane Tonin e Zilda Arns.
Congresso da Saúde em Brasília - 2003

Eliane - Hoje ela tem seg-
mentos de seu trabalho, como
exemplos o Curso de Gestan-
tes, a Oficina de Costura e o
pessoal da 3ª Idade veio dar
um apoio com trabalhos ma-
nuais, artesanato, tudo isso aju-
dando a Pastoral trabalhar nas
comunidades. O Curso das
Gestantes é realizado duas
vezes por ano com a partici-
pação da Secretaria Munici-
pal de Saúde, lembrando que
a Pastoral da Criança é uma
ONG, todos podem ajudar, par-
ticipar, tanto é que os Cursos
das Gestantes, das famílias
que participam da Pastoral não
precisam ser necessariamen-
te católicas, de onde surgiu a
Pastoral. Os palestristas po-
dem ser de outras religiões. O
objetivo da Pastoral da Crian-
ça é o que está no Evangelho
de São João: “Eu vim para que
todos tenham vida e vida em
abundância” e o nosso lema
criado pela médica sanitarista
Zilda Arns de saudosa memó-
ria é que norteia nossos tra-
balhos, então tudo é feito para
que a criança tenha vida, e
tenha uma vida de boa quali-
dade.

Jornal do Sudoeste - Como
você vê a linha de conduta
e ação do Papa Francisco?
Eliane - O Papa Francisco
como se diz, caiu do céu. Ele
é o Papa que a gente sempreEliane com voluntárias da Pastoral da Criança

Eliane Lima Tonin na FM São Tomás no programa “Viva a Vida”

sonhou, sem desfazer do seu
antecessor. Lembrando uma
fala de um padre na televisão
que disse o seguinte:  “O Papa
Bento XVI representa a Teo-
logia da Igreja. Muito culto,
escreve muito bem, está den-
tro dos estudos modernos da
Teologia”. O Papa Francisco
ele é mais pastoral, mais do
povo. Vai onde o povo está,
mais simples. Ele enxugou
todo aquele aparato religioso
para que o povo se sentisse
mais em casa, dentro da Igre-
ja. A maioria das pessoas são
simples. Inclusive Jesus, não
é? Não era aceito nos tem-
plos, nas sinagogas, mas pre-
gava nos campos nos montes
e mostrou para o mundo quem
ele era e a que veio.

Jornal do Sudoeste - A
Igreja deve estar perto dos
fiéis?
Eliane - Sim. Eu acho que o
Papa Francisco está indo por
este caminho pastoral, que a
gente precisa nos dias de hoje.
Mostrar que a Igreja é mãe.
Aceitar todo mundo, principal-
mente os pecadores, e na Pas-
toral da Criança seja lá aonde
a gente for, temos que olhar
todos com olhos de Cristo,
como irmãos, assim o mundo
melhora um pouquinho.
Jornal do Sudoeste - Como
é seu trabalho como radia-
lista na Comunitária da ci-

dade?
Eliane - O meu programa é
religioso de segunda a sexta
de 16h30 as 18h30 horas.
Gosto de explicar que faço
esse programa, pela Pasto-
ral da Criança para veicular
o “Viva a Vida” às terças fei-
ras e a Luiza Lequeri coloca
a reprise de terça no seu pro-
grama aos sábados, Sabadão
Sertanejo. Agradeço a Luiza
a boa vontade de me aten-
der nesse pedido. Na reaber-
tura da emissora Comunitá-
ria meu pensamento princi-
pal, na sua nova etapa de
transmissão, só pensei na
veiculação do “Viva a Vida”
e na Pastoral da Criança. Fiz
parte da equipe que fundou
a Rádio Comunitária, que
organizou os papéis para re-
querer o canal para São To-
más e todo esse trabalho eu
fiz com o objetivo de servir
a Pastoral da Criança, com
o “Viva a Vida” que é um
programa de utilidade públi-
ca. Tudo é muito bem feito e
vale para toda a comunida-
de. A Rádio Comunitária tem
uma diretoria e foi formada
uma Associação. Associação
Comunitária Educativa de
São Tomás de Aquino e hoje
ela funciona com a devida
autorização.

Jornal do Sudoeste - A sua
infância, tem boas recorda-
ções e como foi ser filha de
Jairo de Lima e Lourdes
Abrão?
Eliane -  Minha infância foi
muito boa a gente tinha um in-
fância tão boa que eu acho não
precisava nem de Jardim da
Infância, nem de  pré  naque-
la época. Tudo a gente tinha
na infância. Muitas brincadei-
ras, lembro de brincar de cir-
co e seu irmão Éttore era o
locutor, e nós fazíamos as
apresentações, eu, você Sel-
ma, outras crianças e o ingres-
so era um palito de fósforo. A
moeda corrente, o fósforo.
Ettrinho me ensinou a dançar
no quintal de minha casa. Era
só brincadeiras e estudos. É o
que a gente sonha hoje para
as crianças: brincar estudar.
Foi muito feliz a minha infân-
cia.

Jornal do Sudoeste - Sobre
seus pais?
Eliane - A família que Deus
me deu é essa família que
eu sempre gostaria de ter
mesmo. Um pai e mãe uni-
dos na busca da felicidade
da filha, sou filha única, dos
netos e das pessoas que nos
rodeiam. Aprendi com meus
pais que a gente precisa tra-
tar todos com igualdade.
Acudir os outros nas sua ne-
cessidade se a gente puder.
Fazer o bem sem olhar a
quem e assim procuro nor-
tear a minha vida nesses
exemplos de meus pais,
Jairo e Lourdes.

A nossa primeira entrevistada é  Eliane Maria
Lima Tonin. Casada com Marcos Tonin, mãe de
Marcos Samuel e  Marlon Daniel, filha única de
Jairo de Lima e Lourdes Abrão de Lima. Teve
nos pais, exemplos de vida para ajudar o próxi-
mo. Professora  aposentada, voluntária da Pas-
toral da Criança de São Tomás de Aquino, atual-
mente tem um programa na Rádio Comunitária,
de utilidade Pública. Leitora de muitos livros, acre-
dita que o mundo só será melhor se olharmos
todos com olhos de Cristo. Amiga, acolhedora,
mas determinada, sem medo de falar o que pen-
sa. Defende a ideia de que ter uma infância feliz
e sadia é fundamental. Ama a terra em que nas-
ceu, São Tomás de Aquino, e através da Pastoral
da Criança dá sua parcela de contribuição para
uma sociedade mais justa e perto de Cristo.

“Eliane : A gente precisa tratar todos com igualdade”

MEMÓRIA AQUINENSEMEMÓRIA AQUINENSEMEMÓRIA AQUINENSEMEMÓRIA AQUINENSEMEMÓRIA AQUINENSE
Entrevista editada no Jornal do Sudoeste do dia 27 de agosto de 2014

HOMENAGEM PÓSTUMA
Eliane Maria Lima Tonin uma aquinense de fato...

São Tomás de Aquino
no dia 16  de setembro
disse o até breve a sua
filha querida Eliane Maria
Lima Tonin. Dentro da
saudade existente que
toma conta do meu cora-
ção procurei um pensa-
mento que pudesse defi-
nir o meu estado de espí-

rito, e tenho certeza, de
todos os seus amigos de
longa data. No meu caso,
uma linda e rica amizade
de infância.

Foi na sabedoria de
um provérbio aborígene
australiano que consigo
ver a sua vida tão profícua,
cidadã, participativa den-

tro da sociedade aquinen-
se. Sei muito bem, pela
nossa vivência ao longo
dos anos, que muito ob-
servou, aprendeu, cres-
ceu como pessoa,  amou
muito.... muito... e me dis-
se um dia em entrevista
ao JS: "Temos que olhar
todos com os olhos de

“Na Pastoral da Criança seja lá
aonde a gente for, temos que

olhar todos com olhos de Cristo,
como irmãos, assim  o mundo

melhora um pouquinho.”

Cristo, como irmãos. As-
sim o mundo melhora um
pouquinho. A gente preci-
sa tratar todos com igual-
dade"... Ela sabia que era
visitante deste tempo, que
estava só de passagem
neste mundo...  Agora vol-
tou para "CASA" e des-
cansa em paz.

Somos todos visitantes  deste tempo, deste lugar. Estamos só de passagem.
O nosso objetivo é observar, aprender, crescer, amar...

E depois vamos para "Casa"...
Em 1952, Selma, Helena, Jairo, Lourdes,

Eliane, Clóvis (Capitão) e  João Preto
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São Sebastião do Paraíso
voltou a integrar o mapa do
turismo brasileiro. O municí-
pio está na lista entre as 276
cidades que foram incluídas no
roll entre aquelas que possuem
vocação turística e que os
gestores querem trabalhar o
setor para desenvolver a eco-
nomia, gerando emprego e ren-
da. Segundo informações do
Departamento de Turismo da
Prefeitura a medida possibilita-
rá que Paraíso volte a receber
ICM’s Turístico e possa rece-
ber indicações e recursos go-
vernamentais do governo para
o desenvolvimento de ativida-
des nesta área.

O Ministério do Turismo
divulgou na semana passada o
levantamento completo do
Mapa das Cidades Turísticas
do Brasil. Em todo o país, fo-
ram listados 3.285 municípios
em 328 regiões turísticas, um
crescimento exponencial em
relação ao Mapa de 2016, quan-
do foram registradas 2.175 ci-
dades em 291 regiões. Confor-
me levantamento, o mapa do
turismo de Minas Gerais qua-
se dobrou de tamanho. Em
comparação ao ano passado,
foram incluídos 276 municípi-
os, passando de 279 para 555
cidades com vocação turística.
Ou seja, 65% do estado tem
vocação turística e os gestores
querem trabalhar o setor como
forma de desenvolver a econo-
mia. O número de regiões tu-
rísticas também cresceu, pas-
sando de 40 para 48 regiões em
2017.

De acordo com o novo
mapa, 87 municípios estão nas
categorias A, B e C, que são
aqueles que concentram o flu-
xo de turistas domésticos e in-
ternacionais e oferecem melhor
infraestrutura. Paraíso recebeu
classificação C e está entre as
cidades que possuem fluxo tu-
rístico. “Fizemos toda a atuali-
zação dos documentos do mu-
nicípio junto ao governo e tam-
bém voltamos a integrar o Cir-
cuito Turístico Montanhas
Cafeeiras, são fatores impor-
tantes para que voltássemos a

integrar os mapas oficiais de
turismo em Minas e no Brasil”,
descreve Merícia Dizaró
Bonfim, do Departamento de
Turismo, da Prefeitura, que
agora está vinculado à Secre-
taria Municipal de Desenvolvi-
mento Econômico.

Os demais 468 municípios
turísticos mineiros figuram nas
categorias D e E. Esses desti-
nos não possuem fluxo turísti-
co nacional e internacional ex-
pressivo, no entanto alguns
possuem papel importante no
fluxo turístico regional e pre-
cisam de apoio para a geração
e formalização de empregos e
estabelecimentos de hospeda-
gem. O crescimento dos nú-
meros é resultado de um am-
plo trabalho de conscientização
do Ministério do Turismo jun-
to aos gestores municipais e es-
taduais a respeito da necessi-
dade de identificação e classi-
ficação das cidades para que as
políticas públicas e investimen-
tos sejam mais adequados à re-
alidade de cada região.

Desta forma a partir de ago-
ra o município esta apto a re-
ceber indicações para o desen-
volvimento de projetos pelo
Ministério do Turismo. Outra
medida que também passará a
ser incrementada a partir de
2018 é o recebimento de ICM’s
do setor através do Estado.
Segundo a responsável pelo
setor de Turismo da Prefeitura
a iniciativa em resgatar a cida-
de com a representação junto
a União e ao Estado reforça o
desejo do prefeito Walker
Américo Oliveira em trabalhar
para fortalecer este setor, de-
senvolver a economia e a ge-
ração de emprego em São Se-
bastião do Paraíso.

A atualização periódica do
Mapa faz parte de uma estra-
tégia do Plano Brasil + Turis-
mo, lançada este ano pelo Mi-
nistério do Turismo para
fortalecer o setor de viagens no
país. De acordo com o Plano,
a partir de 2017 o Mapa passa-
rá a ser atualizado a cada dois
anos. Sua construção é feita em
conjunto com os interlocutores

estaduais que representam o
MTUR e órgãos oficiais de
Turismo dos estados brasilei-
ros e instâncias de governança
regional.

MONTANHAS
CAFEEIRAS

O Circuito Turístico Mon-
tanhas Cafeeiras de Minas, no
sudoeste de Minas, é o  22º cir-
cuito a receber a certificação
oficial da Secretaria de Estado
de Turismo (Setur). Inicial-
mente era composto por 12

municípios sendo composta
por Arceburgo, Bom Jesus da
Penha, Guaranésia, Guaxupé,
Itamogi, Jacuí, Jururaia, Monte
Santo de Minas, Muzambinho,
Nova Rezende, São Pedro da
União e São Sebastião do Pa-
raíso.

Com a certificação, os mu-
nicípios podem captar recur-
sos, junto a organismos ofici-
ais e privados de turismo, para
treinamento de mão-de-obra e
implantação de hotéis, pousa-
das e lanchonetes, além de fa-
cilitar os investimentos em di-

vulgação, promoção e na sina-
lização turística.

São Sebastião do Paraíso é
sede de duas estâncias hidro-
minerais: Termópolis, a 20 km,
e Água Azul, a 10 km do cen-
tro da cidade, com piscinas na-
turais, fontes de água mineral
e trilhas para caminhada e ca-
v a l g a d a .

Com o fim da exploração
do ouro, no final do século
XVIII, Minas Gerais desco-
briu uma nova riqueza, o café
que, no século seguinte, pas-
sou a ocupar várias regiões do

Paraíso retorna ao mapa do turismo do Brasil

Paraíso com suas montanhas cafeeiras integra Circuito Montanhas Cafeeiras
em Minas e volta a fazer parte do mapa turístico brasileiro

Reprodução

Estado. A região Sudoeste de
Minas foi uma das primeiras a
dar início às lavouras de café
e os povoados foram crescen-
do, com fazendas e capelas,
até formarem as cidades inte-
grantes desse circuito. Nas
fazendas, os turistas podem
acompanhar desde a moagem
do café até a colheita e a seca
dos grãos. A natureza deu tam-
bém de presente cachoeiras,
rios e matas silvestres, que va-
lorizam o meio ambiente e in-
centiva a prática do ecoturis-
mo.

Foi sepultado na tarde de
domingo (17/9), no Cemitério
Municipal da Saudade, em São
Sebastião do Paraíso, o corpo
de Cleyton Aparecido de Paula.
Ele foi morto com uma facada
no final de semana após a ten-
tativa de assaltar um caminho-
neiro que estava dormindo às
margens da rodovia Fernão
Dias, no município de Carmo
da Cachoeira. Segundo infor-
mações da polícia o rapaz teria
agido em companhia de pelo
menos outros dois suspeitos
que conseguiram fugir.

De acordo com informa-
ções da PRF (Polícia Rodoviá-
ria Federal) o caminhoneiro
que não teve o nome revelado
matou Cleyton ao reagir a uma
tentativa de roubo. Segundo o
boletim de ocorrência o moto-
rista dormia no acostamento da
rodovia a cerca de 200 metros
de um posto de pedágio quan-
do os bandidos tentaram sur-

Enterrado em Paraíso rapaz que
tentou assaltar caminhoneiro

Cleyton foi morto após
tentativa frustrada de roubar
caminhoneiro na Fernão Dias

preendê-lo. A vítima descreveu
aos policiais que a ação ocorri-
da na madrugada de sábado,16,
foi realizada por três homens,
sendo que um deles estaria ar-
mado.

Na narrativa do caminho-
neiro, um dos assaltantes con-

seguiu entrar na cabine do ca-
minhão e entrou em luta cor-
poral com a vítima. O cami-
nhoneiro conseguiu atingir o
pescoço de um dos assaltantes
que caiu ao solo enquanto que
os seus comparsas fugiram. O
rapaz atingido acabou falecen-
do e foi identificado como sen-
do Cleyton Aparecido de Paula,
de 31 anos.

A polícia realizou rastrea-
mento nas imediações, mas não
localizou os fugitivos.. Cleyton
que segundo a policia já possui
passagens anterior por roubo
e furto teve seu corpo
transladado ate São Sebastião
do Paraíso, onde tem familia-
res. O sepultamento ocorreu na
tarde de domingo no cemitério
local. O caminhoneiro foi en-
caminhado à delegacia onde
prestou depoimento e depois de
ouvido pelo delegado de plan-
tão acabou sendo liberado em
seguida.

Um administrador de fa-
zenda morreu na manhã des-
ta terça-feira (19/9) na zona
rural de São Sebastião do
Paraíso, vítima de acidente.
Milton Carnio, 61 anos, se-
guia de motocicleta na re-
gião da Fazenda Ponte
Queimada, quando chocou-
se contra uma cancela de
metal. Bombeiros estiveram
no local a aproximadamente

Administrador de fazenda
morre em acidente de moto

na estrada Paraíso - Guardinha
cinco quilômetros de Paraí-
so, na estrada que liga Pa-
raíso a Guardinha, mas já
encontraram o administrador
sem vida.

Segundo informações,
Milton transitava por uma
estrada da fazenda que tem
pequena cancela de metal
que estava aberta, ao que
tudo indica por força do ven-
to. O administrador possivel-

mente não tinha percebido e
colidiu bem de frente com a
cancela que lhe atingiu na al-
tura do tórax e teria ocasio-
nou perfuração no pulmão
direito, além de outros
ferimentos.

Bombeiros preservaram
o local e acionaram a Perí-
cia Técnica da Polícia Civil.
O acidente foi registrado por
volta de 10h30.

Reprodução

A AB Nascentes das Gerais
entregou nesta segunda-feira
(18/09) mais de 150 equipa-
mentos de tecnologia e comu-
nicações para o 10º Batalhão do
Corpo de Bombeiros Militar. A
entrega aconteceu na sede da
Corporação, em Divinópolis.
Na oportunidade estiveram pre-
sentes representantes da con-
cessionária, entre eles, o geren-
te de Operações da concessio-
nária, Marcelo Aguiar, e o co-
mandante do 10° Batalhão,
major Paulo César Gonçalves
Fernandes.

A entrega dos equipamen-
tos, que contempla rádios fi-
xos, móveis e portáteis digitais,
telefones digitais, gravadores
telefônicos, impressoras e ser-
vidores, atende ao previsto no

AB Nascentes das Gerais
entrega equipamentos para

o Corpo de Bombeiros
contrato de concessão e o com-
promisso da AB Nascentes das
Gerais em contribuir com o tra-
balho do Corpo de Bombeiros
Militar de Minas Gerais no Sis-
tema MG-050. Os equipamen-
tos foram adquiridos com re-
cursos da concessionária e de-
vem ser distribuídos nas sete
unidades dos bombeiros ao lon-
go da rodovia, nas cidades de
Juatuba, Itaúna, Divinópolis,
Formiga, Piumhi, Passos e São
Sebastião do Paraíso.

De acordo com o gerente
de Operações da AB Nascen-
tes das Gerais, Marcelo Aguiar,
a entrega dos equipamentos
marca mais uma etapa da par-
ceria entre a AB Nascentes das
Gerais e o Corpo de Bombei-
ros, com ganhos para os usu-

ários da rodovia e para o Esta-
do de Minas Gerais. “Estes in-
vestimentos fortalecem um tra-
balho conjunto de qualidade,
contribuindo para que a corpo-
ração intensifique os atendi-
mentos de ocorrências na ro-
dovia, com benefícios para
toda a sociedade”, destaca
Aguiar.

Para o comandante do 10°
Batalhão, major Paulo César
Gonçalves Fernandes, a parce-
ria é extremamente importante
para a corporação. “Receber
um aporte tecnológico deste
nível vai proporcionar ao Cor-
po de Bombeiros a melhoria na
qualidade da prestação de ser-
viços ao longo do Sistema MG-
050”, finaliza.

(por Adriana Bonini)
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Fechamento: Terça-feira, 15 horas Número: 1344

Excelente oportunidade para adquirir sua casa própria!
Agende já seu horário de visita.

 Maristela Imóveis (35) 3531-3544 / 3531-4967
TEL: 9-8863-5552 9-8863-5553 (VIVO)

OPORTUNIDADE!!!!
A MARISTELA NEGÓCIOS IMOBILIÁRIOS DISPONIBILIZA LOTES

NO BAIRRO JD  DIAMANTINA COM 160M2. INFRAESTRUTURA
COMPLETA A PARTIR DE R$ 28.500,00

IMÓVEIS A VENDA:

IMÓVEL COMERCIAL NO CENTRO R$ 750.000,00
Área do Terreno: 501m²- 16 METROS DE FRENTE
S. Sebastião R$ 120.000,00 Cód.: 1.650
Área do Terreno: 180 m² Área construída: + - 130m²
3 DORM, SALA, COZ, BAN, ÁREA DE SERV, GARAGEM P/ 01 CARRO,
LAJE E PISO FRIO. EDÍCULA COM 1 DORM, COZ E BAN, FORRO DE PVC
E PISO FRIO.

Jd.Itamarati   R$ 126.000,00 Cód.: 1.663
Área do Terreno: 265 m² Área construída: 80m²
4 DORM, SENDO 1 SUÍTE, 3 SALAS, COPA , COZ, BAN, ÁREA DE LAZER
COM PISCINA PEQUENA, GARAGEM PARA 02 CARROS. LAJE  E PISO
FRIO.

Novo Milênio   R$ 380.000,00 Cód.: 1.645
Área do Terreno: 300 m² Área construída: 220m²
3 DORM, SENDO 1 SUÍTE, SUÍTE COM HIDRO, SALA P/ 03 AMBIENTES
COM LAVABO, COZ COM ARMÁRIOS, BANH SOCIAL, ÁREA DE LAZER
COM CHURRASQUEIRA E DESPENSA, GARAGEM P/ 02 CARROS. LAJE,
PISO E MADEIRA E PISO FRIO.

Jd. Planalto R$ 130.000,00 Cód.: 979
Área do Terreno: 200 m² Área construída: 70m²
2 DORM, SALA, COZINHA, BANHEIRO SOCIAL, GARAGEM.

Cidade Nova II R$ 175.000,00 Cód.: 991
Área do Terreno: 262,5 m² Área construída: 163m²
3 DORM, SENDO 01 SUÍTE, SALA, COPA-COZINHA, BANH  SOCIAL,
ÁREA DE SERV, GARAGEM P/ 2 CARROS, PORTÃO ELETRÔNICO. ÁREA
DE CHURRASCO, LAJE E PISO FRIO.

Jd. Coolapa R$ 500.000,00 Cód.:112
Área do Terreno: 330 m² Área construída: 230m²
4 DORM, SENDO 1 SUÍTE, 3 SALAS, COPA , COZ, BAN, ÁREA DE LAZER
COM PISCINA PEQUENA, GARAGEM PARA 02 CARROS. LAJE  E PISO
FRIO.

Jd. Diamantina R$ 110.000,00
Área do Terreno: 160 m² Área construída: 61m²
2 DORM, SALA CONJUGADA COM A COZ, BANH SOCIAL,  ENTRADA
DE GARAGEM P/ 2  CARROS. LAJE E PISO FRIO. RECÉM CONSTRUÍDA.

TERRENOS A VENDA:

TERRENO COMERCIAL NO JD ITAMARATI – PRÓXIMO A PISTA  R$
320.000,00 820 m² - 20 METROS DE FRENTE

Área: 250m² - MURADO
Alto Bela Vista R$ 80.000,00 Cód.: 1.553
Área: 250m² - MURADO

Alto Paraíso R$ 75.000,00 Cód.: 1.616
Área: 250m²

Azul Ville R$ 45.000,00 Cód.: 1.313
Área: 200m²

Califórnia Garden ( prox ao novo Fórum) R$ 60.000,00 Cód.: 1.344
Área: 250m² TEM INTERESSE EM TROCA POR LOTE NO PORTAL DOS
IPÊS NO VALOR DE ATÉ R$ 70.000,00

Centro R$ 550.000,00 Cód.: 422
Área: 900m²

Jd. Alvorada R$ 40.000,00 Cód.: 1.173
Área: 180m²

Jd. Daniela R$ 80.000,00 Cód.:319
Área: 250m²

Jd das Paineiras R$ 265.000,00 Cód.: 1.582
Área: 591m²

Jd Europa R$ 90.000,00 Cód.: 1.013
Área: 360m²

Jd Europa R$ 77.000,00 Cód.: 1.436
Área: 300m²

APARTAMENTOS A VENDA:

Centro   R$ 290.000,00 Cód.: 670
3 DORM TODOS OS DORM COM ARMÁRIOS, SALA, COZ, BANH SOCIAL,
ÁREA DE SERV, DEPENDÊNCIA DE EMPREGADA COM W.C. 1 VAGA DE
GARAGEM. PORTEIRO 24 HORAS.

Centro   R$ 420.000,00 Cód.:
3 DORM, SENDO 1 SUÍTE, TODOS OS DORM COM ARMÁRIOS , SALA P/
02 AMBIENTES, COZ COM ARMÁRIOS, BANH SOCIAL, LAVAND,
DEPENDÊNCIA DE EMPREGADA COM W.C. 1 VAGA DE GARAGEM.
ACABAMENTO DE BOA QUALIDADE. PORTEIRO 24 HORAS.

Centro   R$ 260.000,00 Cód.: 1028
2 DORM, SALA, COZINHA, AREA DE SERV, SACADA, BANH SOCIAL,
TACO,  DEPENDENCIA C/ BANHEIRO.

Centro   R$ 470.000,00 Cód.: 1156
3 DORM, SENDO 01 SUITE, TODOS OS DORM COM ARMÁRIOS, SALA P/
02 AMBIENTES, BANH SOCIAL, COZ, LAVAND, 01 VAGA DE GARAGEM.

Jd. Bernadete   R$ 290.000,00 Cód.: 1143
APARTAMENTO MOBILIADO COM 3 DORM. SENDO 1 SUÍTE, SALA P/
AMBIENTES, COZINHA PLANEJADA, BANHEIRO, ÁREA DE SERVIÇO,
GARAGEM P/ 2 CARROS, TODOS DORMITÓRIOS COM ARMÁRIOS.

Jd. Coimbra   R$ 130.000,00 Cód.: 915
2 DORM, SALA, COZ, BANH SOCIAL, LAVAND, PISO FRIO. RECÉM
CONSTRUÍDO.

CHÁCARAS A VENDA:

Terreno – Cond. Cachoeira   R$ 55.000,00 Cód.: 1047
Área: 2025m²

Terreno – Cond. Campo Alegre   R$ 150.000,00 Cód.:1580
Área: 2250m²

Casa - Cond. Campo Alegre   R$ 570.000,00 Cód.:1188
Área: 2500m²
03 DORM, SENDO 1 SUITE, SALA, COPA-COZ, 01 BANH SOCIAL,
SALÃO DE FESTA, PISCINA, CAMPO DE FUTEBOL.

Casa - Cond. Campo Alegre   R$ 370.000,00 Cód.:910
Área: 2250m²
ACEITA IMÓVEL COMO PARTE DE PAGAMENTO
4 DORM, SENDO 01 SUÍTE, SALA P 02 AMBI, COPA- COZ, BANH SOCIAL,
VARANDA, ÁREA DE CHURRASCO C/ 02 BANHE, LAVANDERIA, LAJE
E PISO FRIO. GARAGEM. JARDIM, PISCINA SEMI ACABADA.

ORAÇÃO

LEIA OS SALMOS 33, 34 e 70 por
3 vezes ao dia, 3 dias consecutivos,
PUBLICAR NO 4 DIA. Faça 2 pe-
didos difíceis e 1 impossível. Mes-
mo que não acredite, verá o que acon-
tecera. E.S.M.

VEÍCULOS

• L200 outdoor: vendo, preta, em
ótimo estado de conservação. Tratar
98428-1268

• FOX 1.6  Trend – Vende-se, com-
pleto, 2014, prata, único dono, com
68 mil km. R$ 31.500,00 Tratar  (35)
9 9802-4747.

IMÓVEIS

• CONSULTÓRIO – ALUGA-SE:
sala para a área de saúde. Tratar 3531-
6710 na rua Pimenta de Pádua, 1.900
- centro

• CASA PARAÍSO DO BOSQUE:
Vendo, 3 quartos, 2 banheiros (suí-
te), terreno de 300² e construção
90m², garagem coberta para dois car-
ros e lavanderia coberta. Valor R$ 260
mil. Tratar 9 9154-7583

• TERRENO BAIRRO VALE VER-
DE: vendo, plano, com 200m², R$
35.000,00. Tratar 9 9808-1888 e
3558-4623

• CASA BAIRRO DIAMANTINA
“PONTO NOBRE”: vendo, com
70m²m 3 dormitórios, sala, cozinha e
banheiro. Espaço para 3 veículos. R$
135.000,00Tratar 9 9808-1888 e
3558-4623.

• ALUGA-SE APARTAMENTO
PASSOS: condomínio Vila Formo-
sa Penha – Rua dos Estudantes, 35
AP C-1. Fone: (35) 99941-1709

• CHÁCARA ALUGA-SE: para fi-
nal de semana, perto de Termópolis.
Tratar Darlene fone 99956-3208

• CASA VENDO: JARDIM DIA-

MANTINA, na av. Terezinha Sillos
Ferreira, 620. Tratar 99986-4795
vivo – 9220-6082 tim – 8878-0225
oi com Felipe ou Francisca.

• CASA JARDIM DIAMANTINA:
vendo, na Rua Antonio Pereira dos
Santos s/n. Tratar 99986-4795 vivo
– 9220-6082 tim – 8878-0225 oi com
Felipe ou Francisca.

• APARTAMENTO VENDO: 2
QUARTOS, NO EDIFÍCIO CREDI-
REAL. TRATAR (35) 3531-1626

• VENDO TERRENO: com 1600m²
com escritura e registro, aceito veícu-
lo como parte no negócio! R$
19.000,00. ESTUDO SUA PROPOS-
TA por veículo baixo valor. Terreno
em São Sebastião do Paraíso, à 5km
aproximadamente da Rodoviária, to-
pografia pouca caída para fundos,
com Árvores, sem benfeitorias, tem
30x55m, com água passando na Chá-
cara. Acesso pela Rua Elias Miguel
Abdo cep37950000, bairro Jardim das
Hortênsias. Tratar com Carlos
Whatsap 3198227-8532

• APARTAMENTO – VENDE-SE:
linda cobertura no centro de São Se-
bastião do Paraíso, todo reformado,
4 quartos, 3 suítes, 2 salões, área para
churrasco, cozinha e dependências, 2
vagas de garagem. Tratar com pro-
prietária Denise, tel. (35) 3558-4680
ou  99870-4479.

• CASA – OPORTUNIDADE ÚNI-
CA: Vende-se casa localizada na rua
Vicente Maria Calafiori, 117, próxi-
mo à Igreja N.S. da Abadia. Tratar
com o proprietário pelo telefone (35)
3531-3766.

• TERRENO EM TERMÓPOLIS
COM 337M2: ótima localização e
vista, aos fundos da Igreja/Capela, es-
criturado. Interessados falar com
Paulo: 3531-2476 ou 98401-0854.

• QUITINETE RIBEIRÃO PRE-
TO: aluga-se, 1ª locação, prédio
novo, em frente a UNAERP, gara-
gem para um automóvel. Tratar 35
98801-8241

VENDO TERRENO:
Com 1600m² com escritura e registro, aceito veículo
como parte no negócio! R$ 19.000,00. ESTUDO SUA
PROPOSTA por veículo baixo valor. Terreno em São
Sebastião do Paraíso, à 5km aproximadamente da
Rodoviária, topografia pouca caída para fundos, com
Árvores, sem benfeitorias, tem 30x55m, com água
passando na Chácara. Acesso pela Rua Elias Miguel
Abdo cep37950000, bairro Jardim das Hortênsias. Tratar
com Carlos Whatsap 3198227-8532

• CHÁCARA NO CONDOMÍNIO
CAMPO ALEGRE: vendo com
3.800 metros, água, luz, calçada, 120
metros de frente com muro de 2.40
metros altura, dois portões de entra-
da + porta social, com pequeno de-
pósito e laje pronta para caixa de
5.000 litros. Aceito no negócio imó-
vel ou carro com parte de pagamen-
to. Contatos no Cel.: 99975-0101

• BAR: Vende-se, bem montado bar
na Avenida Monsenhor Felipe em
frente à Praça de Esportes Castelo
Branco. Clientela formada. Informa-
ções pelo telefone (35) 9 9700-6344.

• ALUGAS-SE CASA NAS 3 FON-
TES: rua Cristino Tobias, 24 (asfal-
tada). Tratar 99974-2305 e 3531-
1563

• RANCHO MARGENS DE
FURNAS: vendo ou troco, perto da
balsa de Guapé, 250m² churrasquei-
ra, piscina, toda mobilhada, garagem
para lancha, casa, garagem. Tratar
3558-7669 e 8709-0001 - Fernando

• CHÁCARA COND. CACHOEI-
RA: vendo ou troco, toda fechada,
muro + alambrado. Casa com 260m²,
com churrasqueira, fogão a lenha,
construção nova, gramado, com es-
critório e área total 2.500 mt². Tratar
3558-7669 e 8709-0001 - Fernando

DIVERSOS

• VENDE-SE FÁBRICA DE COS-
TURA COMPLETA (máquinas in-
dustriais: estoque médio de tecido e
linha em geral. Máquinas retas,
pespontadeiras, overlock, caseadeira,
zig zag, bordar e equipamento de su-
blimação completa (com impressora
sublimática). Tratar com Cleber 11
98918-4559 whatsapp.

• VENDO SEMENTES PARA
PASTAGENS: tenho todas as culti-
vares certificadas pelo ministério da

agricultura. Valdir Marques 98409-
5354 e 99747-5354 ou valdirap mar-
ques @gmail.com

• OFEREÇO MEUS SERVIÇOS
COMO TÉCNICA DE ENFER-
MAGEM DOMICILIAR E
CUIDADORA: Prestação de servi-
ço como: curativos, banhos, medica-
ções etc.. Com experiência com 10
anos na área. Acompanho em viagens
e internações. Tratar com Grasiele 9
8713-8725

• MADEIRA PARA ESCORA-
MENTO DE CONSTRUÇÃO:
vendo, de toda medida. Tratar
99975-1984

• IMPRESSORAS – COMPRA E
VENDO: usadas laser e jato de
tinta. Tratar pelo fone 3558-5492.
Fazemos manutenção preventiva
e corretiva. Técnico especializa-
do. ÓTIMOS PREÇOS.

• TAPEÇARIA BEIRA RIO
ESTOFAMENTOS P/ AUTOS:
Av. Brasil,178 A – V. Helena. Tel:
9838-4767 /8427-7668.

• FAÇO ADESTRAMENTO: e
transportes de cães. Tratar 3558-
1404 / 9851-1442 falar com Nilson.

OPORTUNIDADES

• SOU APOSENTADA OFEREÇO
SERVIÇO ACOMPANHANTE
DE IDOSO no período noturno.
Tratar pelo fone 9 9198-1536 com
Lucia

• CUÍDO DE IDOSOS: Cidinha
Pedroso, cuido de idosos durante o
dia ou a noite. Tenho referência. Tra-
tar 9 9917-4260 ou 9 9183-6426

• AULAS PARTICULARES: Mate-
mática para Ensino Fundamental  de
(1ª a 4ª)  e de (5ª a 8ª)  séries, Ensino
Médio, Vestibular e Concurso Publi-
co. Fale com Priscila. Informação pelo
telefone: (35) 9177-1308.

LOJA BEM MONTADA
VENDO, LOJA DE CON-
FECÇÃO E ACESSÓRIOS
FEMININOS E MASCULI-
NOS. EXCELENTE PONTO
E BOA CLIENTELA. TRA-
TAR 9 8428-4959.

TERRENO
VENDE-SE, LOCALIZADO NO
PARQUE BELVEDERE, FASE 1,
QD H1, LOTE 29 COM 160m².
TRATAR FONE 99973-1511 COM
O PROPRIETÁRIO.

6 PONTOS COMERCIAS E
UMA CASA DE FUNDO

Rua Sargento Lima, 105 ABC e
rua Antônio Pimenta de Alme-
ida 107 ABC. Tratar 3531-4937
ou 99945-7124 tim a combinar

ALUGA-SE APARTAMENTO
NO CENTRO

VALOR R$ 900,00
Dois quartos, dois banheiros sendo um suíte, duas
salas grandes , uma cozinha e uma área de servi-
ço. Rua Pimenta de Pádua, 1418 “Em cima da
Akatone Modas.“Fone 3558-7745 e 35581440.

PANFLETEIRO
Distribuo panfletos com

honestidade e econômica.
Tratar Rua Francisco Bruno, 100

ou pelos fones 3531-8747 ou
99103-5441 André Luiz Bozeli

ALUGA-SE CASA
Avenida Jucelino Kubtche-
ch, 245 Jardim Coolapa, 4
dormitórios, 1 suite, sala,
copa, cozinha, 2 banheiros
e garagem para 2 carros,
terreno espaços. Valor R$
1.000,00. Tratar com Paulo
Delfante pelo fone 99749-
8765 e 3531-2148
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O atleta paraisense Flá-
vio Henrique Fagundes, do
Colégio Galileu, conquistou
a medalha de prata para Mi-
nas Gerais, nos Jogos Es-
colares da Juventude, nos
100 m costas. A delegação
mineira fechou as disputas
individuais com 16 medalhas
nas disputas individuais e
agora participa das compe-
tições coletivas que vão até
o próximo domingo em
Curitiba (PR). De Paraíso
outros três atletas foram
convocados e participaram
dos jogos representando o
Estado.

A delegação mineira é for-
mada por 168 atletas repre-
sentando 68 escolas, sendo
79 das modalidades individu-
ais. Entre eles estão os
paraisenses a ciclista Ana
Paula Finco Silva, a nadado-
ra Bruna Rodrigues Araújo,
da E.E. Paraisense, alem do
nadador Flávio Henrique
Fagundes, do Colégio Gali-
leu. Ainda de Paraíso também
já foi convidado para o
Módulo II, com idade entre
15 a 17 anos, o nadador Vi-
nício Bozzelli Pereira, da E.E.
Benedito Ferreira Calafiori.
Ele competirá em novembro,
em Brasília. Flávio competiu
nas piscinas do Clube Curi-
tibano e recebeu a medalha
de prata que conquistou das
mãos da campeã mundial
nos 50m costas Etiene
Medeiros.

Flávio Fagundes é medalha de prata
nos Jogos Escolares da Juventude

 Flávio Fagundes com a treinadora Silmara ganhou medalha de Prata nos Jogos Escolares

Divulgação

O fim das disputas das
modalidades individuais na eta-
pa de 12 a 14 anos do JEJ
mostrou que Minas Gerais está
trilhando um caminho promis-
sor no esporte, com conquis-
tas inéditas, como a medalha
na luta olímpica.

Os representantes de Minas
Gerais competiram pelo atletis-
mo, badminton, ciclismo, gi-
nástica rítmica, judô, luta olím-

pica, natação, tênis de mesa e
xadrez.

Organizado pelo Comitê
Olímpico do Brasil (COB) des-
de 2005, o JEJ é realizado em
duas fases que englobam mo-
dalidades individuais e coletivas
e conta com a participação de
estudantes de escolas públicas
e particulares de todo o país.
Tido como o maior celeiro na-
cional de atletas olímpicos, a

competição revela, a cada
ano, novos talentos para o
esporte brasileiro. Da dele-
gação composta por 465 es-
portistas do Time Brasil nos
Jogos Olímpicos Rio 2016,
um total de 52 já participa-
ram dos Jogos Escolares da
Juventude, entre eles os mi-
neiros Núbia Soares, do atle-
tismo, e Raul Neto, do bas-
quete.

A EPTV divulgou a lista das
redações semifinalistas do con-
curso EPTV na Escola – 2017.
Seis estudantes da região da 35ª
SRE (Superintendência Regio-
nal de Ensino) de São Sebasti-
ão do Paraíso, incluindo o alu-
no Filipe de Andrade Godinho
Bícego, da E.M. Ibrantina
Amaral que está entre os clas-
sificados. O projeto está em
sua 18ª edição e traz como
tema de redação “Se esta rua,
se esta rua fosse minha... Por
quê? Não é?”

O EPTV na Escola envol-
ve, todos os anos, cerca de 90
mil estudantes do último ano do
ensino fundamental das redes
municipal e estadual, escolas
particulares, do SESI e EJA –
Educação de Jovem e Adulto.
De São Sebastião do Paraíso
foram 12 escolas da rede Mu-
nicipal, Estadual e Particular de
Ensino que se inscreveram. Ao
todo foram  606 estudantes
paraisenses que fizeram reda-
ções para o concurso.

Do município participam
112 alunos das escolas Fran-
cisco Daniel (29), Ibrantina
Amaral (31), Napoleão Volpe
(18) e Roque Scarano (24).
Entre as escolas do estado es-
tão 427 estudantes da E.E. Be-
nedito Ferreira Calafiori (64),
Ana Cândida de Figueiredo
(80), Inês Miranda Almeida
(29) e Paraisense (254). Na
rede particular foram inscritos
quatro estabelecimentos: Colé-
gio Crescer (17), Colégio
Galileu (16), Colégio Paula
Frassinetti (31) e Colégio Nesfa
(13).

Na semana passada os alu-
nos de Paraíso que tiveram suas
redações selecionadas na eta-
pa municipal estiveram em

Aluno da E.M. Ibrantina Amaral
é finalista do “EPTV na Escola”

Estudante Filipe Bícego da Escola Municipal Ibrantina
segue representando Paraíso no concurso de redação

Reprodução

Varginha e conheceram as ins-
talações da EPTV. Além deles
também compareceram estu-
dantes das cidades de Arcebur-
go, Monte Santo de Minas, e
São Tomás de Aquino. Eles
participaram ainda de uma vi-
sita a um shopping daquela ci-
dade e puderam assistir a um
filme.

O objetivo do projeto é pro-
mover a interatividade entre os
alunos e um veículo de comu-
nicação, permitir que os parti-
cipantes conheçam o processo
de produção de um telejornal e
que utilizem a programação da

EPTV como recurso educaci-
onal. Além disso, o foco é de-
senvolver a integração entre as
escolas e, através da escolha
do tema da redação, propiciar
aos alunos o contato com a
pesquisa e a aquisição de co-
nhecimento. Na região de Sul
de Minas participam 132 mu-
nicípios. No total são 21.827
redações. Dia 26 de outubro
será a premiação dos 10 ven-
cedores.

Com o título “Simples ati-
tudes, grandes mudanças”, Fi-
lipe Bícego está entre os finalis-
tas do concurso. Da região

também se destacam Laura
Carmelita Caram  (E.E. Dr.
Wenceslau Braz), Giovana
Magalhães Borges e Fernanda
Lopes Falacini, ambas da Es-
cola Degraus, de Monte Santo
de Minas. Ainda estão entre os
classificados Tiago de Souza
Figueiredo, da E.E. Coronel
João Ferreira Barbosa (São
Pedro da União); e Mikaely
Silvério Silva, da E.M. Monse-
nhor Ernesto Cavichioli, de
Itaú de Minas.

Os alunos finalistas serão
personagens de reportagens
que serão feitas em suas res-
pectivas cidades. Esse trabalho
será agendado para as próxi-
mas semanas. Os dez finalistas
também permanecerão um dia
na cidade onde será a soleni-
dade de entrega de prêmios,
com direito a trazer um acom-
panhante, preferencialmente
pai ou mãe, ou responsável
maior de 21 anos.

A premiação da 18ª edição
do concurso prevê que os clas-
sificados entre o 1º e 10º luga-
res receberão um televisor HD,
enquanto que professores
orientadores dos finalistas re-
ceberão um tablet. O diretor da
escola vencedora também será
contemplado com um tablet e
o estabelecimento receberá um
data show.

Os dez alunos e respectivos
professores orientadores ga-
nham certificado de participa-
ção e classificação no concur-
so. Os dez alunos e respecti-
vos professores orientadores
ganham certificado de partici-
pação e classificação no con-
curso. Caso o professor oriente
mais de um aluno que fique
entre os dez finalistas, este ga-
nhará apenas um prêmio.

Maior celeiro de atletas do
Brasil, os Jogos Escolares da
Juventude desembarcou em
Curitiba, no Paraná. A capital
paranaense recebeu  5.125 alu-
nos-atletas, sendo 4.408 atle-
tas, para a disputa de 13 mo-
dalidades: atletismo, badmin-
ton, basquete, ciclismo, futsal,
ginástica rítmica, handebol,
judô, luta olímpica, natação,
tênis de mesa, vôlei e xadrez.

A natação terminou sábado,
os Jogos Escolares da Juven-
tude categorias 12 a 14 anos
na piscina do Curitibano, em
Curitiba. Foi o dia com mais
recordes de campeonatos ba-
tidos, cinco, completando 12
recordes em toda competição.

Excelente nível dos Jogos
Escolares da Juventude, em
Curitiba, com a quebra de 13
novos recordes de campeona-
to. Dos 16 recordes quebrados,
11 foram pelas mulheres e 5
pelos homens, 13 em provas
individuais e 3 em provas de
revezamento.

Os atletas mineiros obtive-
ram excelente desempenho ao
término das provas da natação
das Olimpíadas Escolares JEBs
2017, conquistando duas me-
dalhas e ficando entre os 5
melhores nos revezamentos
4x50m livre, 4x50m medley e
4x50m medley misto.

As atletas mineiras chega-
ram várias vezes nas finais de
provas individuais e nos
revezamentos, mas não con-
quistaram medalhas no campe-
onato.

O atleta paraisense Flávio H.
Fagundes Oliveira estudante do
Colégio Galileu que treina no
CAT/ACISSP, tendo como  téc-
nica Silmara Queiros, conquis-
tou o vice campeonato nos

100m costas com o tempo de
1’03"62, sendo o destaque da
equipe Mineira de natação.

Esta foi à primeira partici-
pação do jovem paraisense nos
Jogos Escolares. E a foi espe-
cial, Flávio recebeu a medalha
das mãos de Etiene Medeiros,
primeira brasileira campeã
mundial em piscina longa.

Etiene foi embaixadora dos
Jogos Escolares e não parou de
incentivar os jovens atletas,
além de tirar fotos com todos
que pediram. Para a campeã
mundial, esse é um momento
de mostrar às crianças o quan-
to é preciso lutar para estar em
cima do pódio. Etiene ainda
ressaltou a importância de mos-
trar para os atletas que estão
começando como enfrentar as
dificuldades e derrotas que apa-
recem durante o caminho.

A atleta Bruna Araujo, estu-
dante da E  .E. Paraisense ficou
em 15º lugar nos 200m livre,
melhorando suas marcas e tam-
bém participando pela primeira
vez deste campeonato.

A técnica da seleção minei-
ra do modulo I feminino,
Silmara, disse que foi uma ex-
periência surpreendente, os
atletas tiveram momentos de
descontração e integração com
vários atleta de outro estado e
foi muito bom ver Flávio, con-
quistando uma medalha deste
porte para nós.

Os Jogos Escolares da Ju-
ventude são organizados e re-
alizados pelo Comitê Olímpico
do Brasil (COB), correalizados
pelo Ministério do Esporte e
Grupo Globo, com patrocínio
da Coca-Cola e apoio da Es-
tácio, da Prefeitura de Curitiba
e do Governo do Estado do
Paraná.

Atleta paraisense
conquista medalha
na natação do JEB’s
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Luiz Carlos Pais

José Honório Vieira Jú-
nior exercia o cargo de pre-
feito nomeado de São Se-
bastião do Paraíso, no
sudoeste mineiro, em 1937,
quando os moradores da
cidade testemunharam uma
expressiva melhoria nas
condições de comunicação.
No dia 20 de agosto do re-
ferido ano, foi inaugurado o
serviço de ligações telefô-
nicas interurbanas. É pre-
ciso explicar para as gera-
ções nascidas na era da
tecnologia do celular, que
naquele tempo, a transmis-
são e recepção do sinal te-
lefônico somente era pos-
sível através de um fio me-
tálico, ao contrário dos atu-
ais dispositivos que funcio-
nam pelo sistema digital e
com o suporte da tecnologia
de satélites.

Até a década de 1970 e
até mesmo um pouco de-
pois, para fazer uma ligação
telefônica entre São Sebas-
tião do Paraíso e São Pau-
lo, por exemplo, era neces-
sário encomendar o servi-
ço. Em outras palavras, a
pessoa interessada solicita-
va a ligação à telefonista
local, que trabalhava dian-
te de um painel com algu-
mas centenas de terminais,
os quais podiam ser conec-
tados entre si através de
um cabo metálico. As liga-
ções locais também funcio-
navam dessa maneira, mas
no caso do interurbano era
bem mais difícil. Quando a
telefonista local conseguia
completar a ligação, ela
retornava o sinal para o
usuário estabelecer o con-
tato. Esse tipo de conexão
poderia levar horas para
ser viabilizado e dependen-
do das condições climáti-
cas, em certos dias, era im-
possível realiza-la. Daí a
grande importância do tra-

CRÔNICA HISTÓRICA DE SÃO SEBASTIÃO DO PARAÍSO:
Inauguração do serviço
telefônico interurbano

balho das telefonistas, pro-
fissionais com certa proje-
ção social naqueles anos e
que se esforçavam para
completar a ligação.

Mesmo com todas as di-
ficuldades em usar esse tipo
de tecnologia, sua inaugu-
ração em São Sebastião do
Paraíso, há 80 anos, foi um
avanço dos mais expressi-
vos no campo das comuni-
cações. Cerca de uma dé-
cada antes desse evento, a
Companhia Brasileira Tele-
fônica havia adquirido a
concessão pública para ex-
plorar o serviço local, pois,
anteriormente, pertencia a
um dos fazendeiros mais
abastados a cidade.

A referida empresa tele-
fônica publicava a revista
Sino Azul, em cuja edição de

setembro de 1937 foi noti-
ciado a melhoria no serviço
através da construção de
uma rede de linhas, esten-
didas em altos postes de
madeira, entre São Sebas-
tião do Paraíso e Guarané-
sia, de onde havia outra
conexão com Mococa e ou-
tras cidades paulistas. Esse
registro histórico pode ser
hoje acessado na hemero-
teca da Biblioteca Nacional
e mesmo assim é oportuno
reproduzir imagens do tex-
to original. O registro foto-
gráfico mostra o prefeito
José Honório Vieira Júnior
conversando, por via tele-
fônica, com o paraisense
Noraldino Lima, que se en-
contrava em Belo Horizon-
te, inaugurando o serviço
de ligação interurbana.

No Poliesportivo Tancredo
Neves, em Itaú de Minas as
equipes da PM Itamogi/Proje-
to Cascudo participaram da 8ª
rodada da Copa Sul Mineira de
Futsal, competição organizada
pela Liga Sulmineira de Despor-
tos. Foram disputados 4 jogos
todos contra as equipes de
Capitólio.

Na categoria sub 11 a equipe
com apenas 5 atletas durante toda
a partida conseguiu um empate
heróico por 4 x 4 com gols de

Em comemoração ao Dia
da Independência, a equipe sub
14 de futebol de campo da Pre-
feitura de Itamogi/Projeto Cas-
cudo, disputou partida amisto-
sa no Estádio Zequinha Soares,
no Cerrado, recepcionando a
equipe da Esportiva de Guaxu-
pé, comandada pelo professor
Geovani, a qual se prepara para
disputa de campeonatos regio-
nais no próximo mês. A equipe
visitante venceu a partida pelo
placar de 4 x 0.

A equipe de futsal femini-
no de  Itamogi/Projeto Cascu-
do conquistou o título de cam-
peã da categoria sub 15 do
torneio da AMOG (jamo-
guinho-2017) em jogo realiza-
do no Poliesportivo de Gua-
xupé (2/9).

A equipe itamogiense ven-
ceu na final do torneio a equi-
pe de Bom Jesus da Penha pelo

Caio, Victor e Kauã (2). Para este
jogo foram convocados 10 atle-
tas, mas em função do feriado
somente cinco compareceram.
Sob o comando técnico de Ivanir
Carlos atuaram Otávio, Caio,
Victor, Kauã e Vinícius.

Na categoria sub 13 a equi-
pe itamogiense formada por
Pedro, Estevão, Mateus, Otá-
vio, Luís Augusto, Kaiky, foi
derrotada pelo placar de 7 x 0.

Na categoria sub 15 vitória
da equipe de Capitólio por 5 x

1, gol marcado por Kelvin. A
equipe contou com os seguin-
tes atletas nesta partida: Gean,
Luís Felipe, Cleonildo, Gabriel,
Kelvin, Marcos, Júlio, João
Augusto.

Na categoria sub 17 houve
empate em 3 x 3 com gols de
Mateus (2) e João Lucas. A
equipe  jogou com Augusto,
Lucas, Luís Otávio, Pedro,
Gustavo, Igor, João Lucas,
Mateus e Everton.

(Ângelo Português)

placar de 5 x 3 com gols de
Geise (3) e Kauany (2).

As atletas que atuaram nes-
ta partida sob o comando téc-
nico de Ivanir Carlos foram:
Jéssica, Geise, Kauany, Natá-
lia, Natacha, Bianca e Apare-
cida.

Além da conquista do títu-
lo coletivo, a equipe itamogi-
ense teve como destaque a atle-

ta Jéssica, como a goleira me-
nos vazada.

A coordenação do Projeto
Cascudo parabeniza todas as
atletas por esta brilhante con-
quista, que enobreçe e destaca
o esporte itamogiense na região,
e agradece o apoio da Prefeitu-
ra de Itamogi  para a participa-
ção da equipe neste evento.

(Ângelo Português)

A equipe itamogiense que
está em formação com novos
atletas e que somente realizou
dois treinamentos visando esta
partida, não foi páreo para a
forte equipe visitante que reú-
ne em seu quadro garotos des-
taques, selecionados nas cida-
des vizinhas de Guaxupé: Mo-
coca, Tapiratiba, Guaranésia,
Muzambinho.

A equipe itamogiense coor-
denada por Ivanir Carlos com
comando técnico do professor

Willian, jogou com Gean, Pedro,
Gabriel, Júlio, Luís, Waloran,
Marcos, Kelvin, Kauã, Augusto,
Igor, Caian, João Felipe, Luan,
Mateus, Alisson, Joãozinho,
Vinícius. A partida foi arbitrada
por Ronan e Edvaldo e teve co-
mo mesária  Jéssica Escribano.

A coordenação do Projeto
Cascudo agradece a visita da
equipe da a. E. Guaxupé, de-
sejando sucessos nos seus pró-
ximos compromissos.

(Ângelo Português)

Futsal de itamogi enfrenta capitólio
em jogos da liga em itaú de minas

ITITITITITAMOGIAMOGIAMOGIAMOGIAMOGI

Amistoso de futebol de campo

Futsal feminino sub 15 de
itamogi é campeã da AMOG

Reunião agendada pelo de-
putado federal Carlos Melles
(DEM-MG), aconteceu na se-
gunda-feira (18/09) em Ibiraci
encontro com o diretor de en-
genharia de Furnas, Claudio
Motta; e com o assessor da
presidência da estatal Ricardo
Rocha; com a presença dos
prefeitos Antônio Lindenberg
Garcia (Ibiraci), Luiz Gonzaga
Cintra (Claraval) e Suely Alves
(Delfinópolis), além do depu-
tado estadual Antônio Carlos
Arantes (PSDB) e vereadores.

Na primeira etapa as lide-
ranças discutiram a importân-
cia de uma rápida solução para
a recuperação da rodovia en-
tre Ibiraci à Usina Mascare-
nhas de Moraes (Peixoto),
passando pela subestação de
Monte Belo – em fase final de
implantação, e também o tre-
cho em direção a Usina de
Estreito, que passa pelo mu-
nicípio de Claraval. A estrada
está em péssimo estado de
conservação, oferecendo sé-
rios riscos aos usuários, regis-
trando seguidos acidentes, in-
clusive com vítimas fatais.

“Ou sai ou sai, não tem
como adiar esta obra, é uma
estrada que serve a população
de vários municípios e atende
também Furnas e o consórcio
Belo Monte, que está constru-
indo em Ibiraci a terceira mai-
or subestação de energia do
país, ou seja, é uma obra de
importância social e econômi-
ca e também tem o sentido de
responsabilidade social de
Furnas e da própria Belo Mon-
te”, pontuou Carlos Melles,
que somando com os prefei-
tos vem realizando um traba-
lho intenso visando esta con-
quista regional.

Melles agradeceu a presen-

Lideranças visitam estrada
e mega subestação da
Belo Monte em Ibiraci

ça da diretoria e Furnas no en-
contro. “É um sinal de respeito
e agradecemos muito esta dis-
posição, o Claudio e o Ricardo
já estiveram aqui e voltaram, ou
seja, conhecem de perto o pro-
blema e estão sensíveis na bus-
ca de uma solução”, ressaltou
Melles, destacando a alta quali-
ficação dos dirigentes de Furnas.

O prefeito de Ibiraci fez coro
com o deputado e disse esperar
uma solução. “É uma estrada
operacional de Furnas e estra-
tégica para a região, daí esse
empenho do deputado Melles
com Furnas e estamos muito
esperançosos”, disse Toninho
Garcia. A prefeita de Delfinó-
polis pleiteou junto a Furnas a
liberação de um rebocador para
ampliar o sistema de transporte
na travessia da represa entre
Cássia a Delfinópolis, se com-
prometendo a providenciar por
meio próprios a balsa com ca-
pacidade para 40 veículos.

SUBESTAÇÃO
BELO MONTE

Na sequência a comitiva fez
uma visita ao canteiro de obras
de implantação da subestação
inversora de energia de Belo
Monte em Ibiraci, obra de 850

milhões de reais, que integra
o maior projeto de linha de
transmissão do país, uma ma-
lha que vai passar pelos esta-
dos do Pará, Tocantins, Goiás,
Minas Gerais e Rio de Janei-
ro, cujo investimento total
soma mais de 5 bilhões de re-
ais. O chamado “linhão” de
Belo Monte, um dos mais ex-
tensos do país, exigiu a insta-
lação de 4.500 torres e de 25
mil quilômetros de cabos. As
linhas de transmissão passam
por municípios da região
como São Tomás de Aquino,
Paraíso, Itamogi, Monte San-
to, Guaxupé e por ai vai até
chegar ao Rio.

A comitiva foi recebida no
gigantesco canteiro de obras
por Simaron Mancini, enge-
nheiro da Belo Monte, que fez
uma visita guiada ao comple-
xo. “Aqui nós vamos receber
1 /3 da energia gerada na usi-
na de Belo Monte, no Pará, e
irá atender, pelo sistema de dis-
tribuição do Sudeste, três es-
tados brasileiros” disse, per-
correndo todos os setores da
subestação, que utiliza siste-
mas de elevada tecnologia e al-
tamente eficientes. (Paulo Delfante)


